
ANEXO B. TRANSCRIPCIÓN DE LAS PIEZAS PERIODÍSTICAS ANALIZADAS

CÓDIGO CITA

001-220805
La reunión adelantada en la casa de Nariño, a la que asistieron además el embajador de Estados Unidos William Wood y los ministros 
colombianos de defensa y relaciones exteriores examinó el proceso de cooperación judicial entre los dos países y los resultados obtenidos hasta 
el momento en materia de extradición (voz del presentador Isaac Nessím)
…Adicionalmente el gobierno explicó al fiscal general de los EE.UU. los alcances de la ley de justicia y el proceso de desmovilización de los 
grupos paramilitares (voz presentadora, María Lucía Fernández)

002-220805 Se trata de un protocolo internacional que Colombia suscribió y en el que se especifican los procedimientos para que el Estado vele por los 
derechos de la mujer y la equidad de género. (María Lucía)
Con la sanción el Jefe de Estado le envió una carta a la presidenta del Congreso Claudia Blum, donde advierte que el Gobierno no va a 
promover que el aborto sea despenalizado. (Isaac Nessim)

003-230805 El 27 de agosto de 2003 Alfonso Zambrano Cuello, un carretillero de oficio fue presentado ante la prensa por el entonces director del DAS del 
Atlántico Emilio Vence (¿?) como un terrorista a quien se le encontraron granadas hechizas, morteros, metralla, pólvora negra y otros 
artefactos. (Habla director del DAS. Su captura se produjo a sólo seis cuadras del sitio donde estaba el presidente Álvaro Uribe, pero el DAS 
descartó un atentado contra el mandatario. Se afirmó sí que se trató de una escalada terrorista de las Farc y los medios locales y nacionales le 
dieron amplia difusión a la noticia. Todo el proceso en contra del carretillero se hizo con base en la denuncia del DAS lo que le valió una 
condena por 48 meses de prisión que pagó en la penitenciaría del bosque. Días antes de quedar libre por pena cumplida, se conoció otra versión 
de lo ocurrido. La Fiscalía le dictó orden de captura al director del Das, el mismo que lo había acusado, al parecer por inventar el supuesto plan 
terrorista de las Farc y otro contra el presidente Álvaro Uribe. El propio carretillero al quedar libre reveló que los artefactos se los entregaron 
detectives del DAS. Ahora el abogado del carretillero trata de pedir la revisión del caso para que al menos en el papel quede como un hombre 
inocente, porque la pena, ya la cumplió.

004-240805 Durante el encuentro, el ex presidente Samper insistió en la necesidad de buscar un garante que ponga de acuerdo al gobierno y las Farc en el 
tema de la seguridad para la zona donde se negocie el intercambio humanitario. Full Samper: Hemos sugerido que puede ser la cruz roja 
internacional, la propia iglesia, hemos dicho que puede ser un país amigo, puede ser el caso de francia.. Entra periodista: tan pronto esté 
definida la seguridad, se debe definir una agenda, sugirió el ex presidente Alfonso López Michelsen. Full López: Que se sienten a conversar 
sobre el lugar donde se pueden encontrar, que garantías piden, que temas van a tratar y en cuánto tiempo. Entra periodista el Gobernador del 
Valle Angelino Garzón y el asesor presidencial José Obdulio Gaviria hablaron de Florida y Pradera como posibles escenarios del encuentro.
Full Garzón: estoy dispuesto a trasladar la gobernación del Valle del Cauca a pradera o florida durante el tiempo que duren las conversaciones 
con el fin de contribuir a ese escenario de garantías. Full José Obdulio: El Florida y Pradera también hay iglesia y cancha de fútbol, se puede 
instalar una carpa… Es que el Gobierno tal vez como ningún otro ha estado dispuesto siempre a hablar de los temas que le incumben a la 
nación. Entra periodista. Por su parte el ex ministro Álvaro Leyva aseguró que no es viable un prediálogo en el exterior como lo propuso la 
iglesia Católica. Al encuentro regional de paz el ELN envió un comunicado manifestando su deseo de explorar caminos hacia la paz.

005-260805 “Es la puerta (tono de obviedad) para que todas las empresas de comunicaciones de Colombia entren en las grandes ligas, para que no se 
queden rezagadas (inclina la cabeza hacia atrás como mandando) eso es ir adelante abriendo trocha para que detrás entre ETB de Bogotá, EPM 
de Medellín (utiliza la mano derecha para indicar el camino)
Yo le decía a don Carlos Slim esta mañana, ustedes los operadores internacionales nos tienen que ayudar a salvar definitivamente a Emcali 
también.

006-260805 “Como la visita a un amigo para expresarle su respaldo. Así calificó un grupo de tres congresistas norteamericanos liderados por el senador 
Norm Coleman su visita al país. Full Coleman: los estados unidos y Colombia tienen mucha confianza en el liderazgo del presidente Uribe. 
Creemos que se han hecho muchas mejoras en el Plan Colombia que realmente han reducido el flujo de narcóticos. 
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Entra periodista. La comisión también explicó la ley que hace trámite en el congreso norteamericano para castigar con penas más severas a 
quienes sean extraditados a ese país. Aclararon que en el caso de Colombia que no contempla entre sus penas la cadena perpetua no se van a 
afectar los pactos históricos que vienen funcionando bien. Full Norm Coleman sin traducción. Entra periodista: finalmente los congresistas 
aseguraron que en el Congreso hay consenso para seguir aprobando las ayudas del Plan Colombia y dijeron que ven muy positiva la 
desmovilización de los grupos de autodefensa.

007-290805 Después de escuchar a la gente del Guadual, el presidente Álvaro Uribe le pidió a la Fuerza Pública no desestimar las denuncias de los 
campesinos. 
Full Uribe: Bueno, hoy hemos comprobado con la comunidad que efectivamente aquí hubo una presencia guerrillera 
Entra periodista: Aseguró que hay que motivarlas a que colaboren con la fuerza ya que eso no se logra ignorando sus denuncias
Full Uribe: Cometimos el error de no prestarle atención a esa presencia guerrillera, de desmentirla, la comunidad ha confirmado que la hubo, 
nosotros no podemos repetir esos errores, porque eso no permite construir confianza con la comunidad. 
Entra periodista El mandatario pidió resultados a los generales que lo acompañaron en esta visita
Full Uribe Vamos a hacer todo el esfuerzo por proteger bien el área. Es un compromiso que tenemos y aquí vamos a demostrar señores 
generales si servimos o no servimos
Entra periodista: respecto a las denuncias de las cuatro personas de la zona que supuestamente se encontraban desaparecidas los militares 
informaron que nunca hubo una denuncia formal de desapariciones. Hubo confusión por personas de las que no se tuvo noticia durante algunas 
horas porque se encontraban escondidas como Adalgiza Roqueme
Full Adalgiza: Estabamos atemorizados del miedo y con el miedo ¿quién se mete?
Entra periodista: Pero según los miembros de la red de policía de la zona hasta el momento una persona permanece desaparecida

008-300805 Al culminar su reunión con el presidente Álvaro Uribe Vélez y con el comisionado de paz Luis Carlos Restrepo, el secretario general  de la 
OEA, José Miguel Insulza, certificó que el proceso que se está verificando con las Autodefensas no está camuflando narcotraficantes. 
Full Insulza: Nosotros no entendemos este nuevo proceso por así decirlo de ‘blanqueo’ de narcotraficantes sino como un proceso que afecta a 
un conjunto de personas que han tomado armas de manera irregular.
Entra periodista: El funcionario explicó que detrás de la violencia paramilitar o guerrillera está inevitablemente el narcotráfico. Pero advirtió:
Full Insulza: lo que no sería aceptable y entiendo que no ocurre y es que narcotraficantes se hagan pasar por paramilitares.
Entra periodista: El presidente Álvaro Uribe Vélez agradeció la labor de la OEA en el proceso de paz. Hizo un llamado a los combatientes de 
las autodefensas y sus futuros desmovilizados y anunció que en las próximas semanas el secretario general regresará al país con un propósito: 
Full Uribe: Y nos va a acompañar en Colombia en las próximas semanas en una de las desmovilizaciones. Eso compromete mucho para que 
quienes intervienen en ese proceso procedan con seriedad, no defrauden la patria ni defrauden al mundo.
- Y ¿cuál desmovilización, Presidente?

Full Uribe: Una de ellas, lo está coordinando con el doctor Luis Carlos Restrepo
Entra Periodista: El secretario general de la OEA ratificó que el mandato de la entidad se aplicaría en otros procesos de paz en Colombia que 
eventualmente se realicen.

009-310805 Tres movimientos políticos que respaldan al presidente Álvaro Uribe y los diez senadores liberales sancionados por el partido por haber votado 
la reelección presidencial, firmaron hoy la creación de un nuevo grupo uribista. El movimiento liderado… 
…Por el ex ministro Juan Manuel Santos se llamará partido de la U para simbolizar el respaldo de varias corrientes al presidente Álvaro Uribe.
María Lucía: Según Santos el Partido tendrá como meta consolidarse como la mayor fuerza política del país y asegurar la reelección del Jefe 
de Estado.

010-310805 Estas valientes mujeres ahora son capaces de trabajar con niños hasta resolver complicados casos criminales. A la ceremonia de la policía 
asistieron los altos mandos de la institución, el Ministro de defensa y los familiares y amigos de las nuevas patrulleras. A partir de la próxima 
semana estas jóvenes mujeres trabajarán en Cali, Bogotá, Medellín y Vlillavicencio.

011-310805 Presentador:
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La justicia colombiana está a las puertas del colapso, advirtieron hoy los presidentes de las altas cortes
Off:
En carta enviada al presidente Álvaro Uribe y al Congreso de la República los magistrados alertaron al gobierno del represamiento de 
expedientes en los despachos judiciales. Según los juristas actualmente hay 1 millón 800 mil procesos represados y los empleados de la rama 
no cuentan con los recursos suficientes. A juicio de las altas cortes para entregar más resultados positivos en materia de justicia se debe 
entregar más presupuesto

012-020905 Presentador
El mundo se solidariza con la tragedia que vive hoy EE.UU. a las ofertas de ayuda se sumó hoy el gobierno del presidente Álvaro Uribe, quien 
puso a disposición de ese país 40 hombres de la defensa civil especializados en búsqueda y rescate en áreas de difícil acceso.
Off
La defensa civil colombiana tiene listo un equipo especializado en rescate y salvamento que viajaría a Estados Unidos a colaborar con la 
atención de cientos de damnificados del Huracán Katrina. Así lo anunció el director, coronel Héctor Beltrán. (fulles)
Colombia está a la espera de la aceptación de este ofrecimiento por parte del gobierno norteamericano.

013-020905 Presentador:
En otros hechos el presidente Álvaro Uribe respondió hoy a las recientes declaraciones del ministro de Defensa ecuatoriano quien sostuvo que 
en Colombia no hay una amenaza terroristas sino un conflicto interno de tipo político. Para Uribe el alto funcionario de ese país está (pausa) 
equivocado.
Off
Dos días después de producirse las declaraciones del ministro de defensa ecuatoriano Osvaldo Harrín indicando que las Farc no son una 
amenaza terrorista, el Presidente Álvaro Uribe replicó:
Full Uribe
Y son terroristas por la manera como maltratan a la sociedad civil. Y son terroristas, por la manera como desconocen las normas humanitarias. 
Y son terroristas, por la fuente de su financiación: el narcotráfico y el secuestro.
Off
El mandatario agregó que Colombia es una democracia pluralista respetuosa de las libertades que cada día lucha contra el terrorismo.
Full Uribe
Son terroristas por la manera como proceden. En los hospitales colombianos y en los centros de rehabilitación, entre policías y soldados son ya 
más de mil cuatrocientos mutilados por minas antipersona de estos grupos.
Off
Al referirse a la posición ecuatoriana Uribe advirtió que la legitimación internacional de grupos como las Farc solo se podría dar ante una 
dictadura o un violador de los derechos democráticos.

014-020905 Presentador
Y un nuevo respaldo internacional recibió hoy el proceso de paz del gobierno con las autodefensas. El presidente de Chile así lo expresó ante el 
Jefe de Estado, Álvaro Uribe, con quien también dialogó sobre la lucha contra el terrorismo.
Off
En la Casa de Nariño recibieron los honores militares el presidente de Chile Ricardo Lagos Escobar, inició su visita a Colombia. En Palacio el 
presidente Álvaro Uribe agradeció al Mandatario Chileno por manifestarle su respaldo al proceso de paz que adelanta con las autodefensas.
Full
La reinserción de ellos es fundamental, requiere un gran esfuerzo. Todas las naciones deben colaborar en este esfuerzo.
Off
Por eso Lagos Escobar consideró que la OEA debe fortalecer su trabajo en el proceso de la desmovilización. Durante su apretada agenda, 
Lagos visitó las altas cortes recibió las llaves de Bogotá y la máxima condecoración que otorga el Congreso. También fue a la conferencia 
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episcopal donde resaltó el papel de la iglesia en la búsqueda de la paz. Allí el presidente de Chile dijo que con base en la experiencia de su país 
la verdad y la reparación a las víctimas debe acompañar todos los procesos.
Full
Muchas veces en esos procesos las heridas nunca se cierran
Off
Lagos dijo que respalda a Colombia para entrar en la asociación de países del pacífico AP en el 2007 y que trabajará conjuntamente para 
eliminar la doble tributación entre los dos países.

RCN 
015-230805

Presentador: Los colombianos tendrán que perder la esperanza de que se estabilicen los precios de los combustibles. EL ministro de minas 
aseguró que el incremento del precio internacional del petróleo obliga a Colombia a Colombia a aumentar su precio de referencia.
Full Uribe: En dos o tres meses podemos terminar el proceso de alzas mensuales de gasolina. Siempre y cuando ese precio internacional no 
siga subiendo.
Off: Con ese anuncio el gobierno abrió las puertas para que los precios de la gasolina frenaran su aumento mensual. Sin embargo, la actual 
situación del mercado internacional eliminó toda esperanza. El ministro de minas aseguró que los incrementos se extenderán hasta el próximo 
año.
Full ministro
Off: Mejía también anunció que al terminar el mes de agosto se revalorará el precio de referencia que permite calcular el precio de los 
combustibles.
Full ministro
Off:
Por su parte, durante la rendición de cuentas de ECOPETROL el presidente de la empresa ratificó que la nacional petrolera no está en proceso 
de privatización y aseguró que va por buen camino la exploración de siete pozos en el oriente del país.

016-230805 Presentador antes de cortina la cosa política
A qué vino el fiscal de EU a Colombia (Jorge Afredo) Quién es el nuevo embajador de Colombia en Brasil. (Vicky) Y en qué va la pelea entre 
el representante Wilson Borja y el asesor presidencial José Obdulio Gaviria. Las respuestas Jorge, están aquí: en la cosa política
Off:
El presidente Álvaro Uribe designó hoy como nuevo embajador de Colombia en Brasil a Mario Galope, quien en el pasado había ocupado este 
cargo. Galope reemplaza a la cristiana Claudia Rodríguez de Castellanos.

017-230805 Off
El fiscal general de Estados Unidos Alberto González se reunió hace pocos minutos en la Casa de Nariño con el presidente Álvaro Uribe. 
Lucha contra el narcotráfico y el terrorismo, cooperación judicial política de extradición y ley de justicia y paz fueron los temas centrales del 
encuentro.

Anotación RCN comenzó serie de informes con el perfil de los magistrados de la Corte Constitucional, que tienen “la trascendental misión de decidir la 
reelección presidencial”.

019-240805 Presentadora (Vicky)
Sí señor. Y cayó en Brasil Francisco Cadena, alias el cura Camilo. Uno de los guerrilleros de las Farc con más visibilidad en el exterior. La 
captura se produjo en Sao Paulo en donde vivía desde hace ocho años.
Full Cadena
“El ambiente social y político que hemos generado con nuestra presencia aquí.
Off
Francisco Antonio Cadena Collazos, alias Oliverio Medina o Cura camilo quien se dio a conocer en la antigua zona de distensión como jefe de 
prensa de las FARC, fue capturado hoy a las 3 de la tarde en Sao Paulo Brasil por la policía federal de ese país. La captura se logró tras un año 
de investigaciones de alta inteligencia de la policía que logró recavar información que dio lugar a una orden de captura por terrorismo 
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agravado, por su presunta participación en la toma de la población de Girasoles en Meta en 1991 donde murieron tres soldados y 17 más fueron 
secuestrados. El cura Camilo fue retenido por unas horas hace cuatro años en brasil pero como solo tenía orden de captura por rebelión fue 
dejado en libertad. Tras la orden de captura por terrorismo la INTERPOL de Colombia lo incluyó en la circular roja. En las próximas horas se 
surtirán los trámites para pedirlo en extradición. El guerrillero ya había logrado la nacionalidad brasilera y vivía en ese país hace 10 años. En 
los últimos meses había trabajado como profesor de español en Brasilia y asistía regularmente a los foros socialistas en ese país y Argentina. 
Noticias RCN conoció esta fotografía en 1983 cuando el guerrillero oficiaba misa con un fusil de asalto m16. Fue suspendido por el obispo de 
Neiva en ese año por viajar a Nicaragua sin autorización.
Conocido el éxito del operativo, el presidente de la república Álvaro Uribe felicitó al director de la policía general Jorge Daniel Castro.
Full Uribe
General, lo felicitamos esa es una muy buena noticia para el país. Pero captúrelos todos mi general, haga cosecha

020-240805 Presentador
Para el viernes está previsto el sepelio de Kaleth Morales. Su hermano sigue en delicado estado y la familia está destrozada. Mónica, adelante: 
la escuchamos
Mónica desde Cartagena
Hola muy buenas noches. Podemos decir que Kaleth no ha dejado de estar tan acompañado como se le veía en sus conciertos. Así luce la casa 
funeraria donde reposa su cuerpo mientras mañana es trasladado muy temprano a Valledupar su pueblo natal que lo vio nacer que lo vio crecer 
como artista, lo despida. Hay mucha gente, amigos, conocidos, referidos y por su puesto fanáticos que no han dejado de cantar sus canciones. 
Pero tan conmovedoras como algunas escenas pues que también encontramos aquí, fueron las palabras de su padre Miguel Morales cantautor 
vallenato que lo vio durante su naciente carrera artística. Artistas y familiares también lamentaron la muerte de Kaleth.
Off
(Viene la nota con todos los testimonios)
Mónica desde Cartagena
Nadie ha sido ajeno a la muerte de Kaleth Morales, ni el presidente de la República quien se unió al dolor de la familia y de los seguidores de 
Kaleth
Full Uribe
Nos duele muchísimo, plena juventud, casi un niñito. Un éxito tan rápido pero que tanta esperanza había despertado en el pueblo colombiano. 
Nos da mucha tristeza: ¡bendito sea mi Dios!

021-240805 Presentadora
EE.UU. no cesa en su empeño de llevarse extraditados a los narcotraficantes colombianos, inclusive si son paramilitares. Este punto quedó 
claro luego de la visita que hizo a Bogotá el fiscal general de ese país, Alberto González.
Off
Aunque el fiscal González aplaudió el esfuerzo del presidente Álvaro Uribe para sacar a delante la ley de justicia y paz, así respondió cuando 
se le preguntó si para su país sigue siendo un objetivo tener en sus cárceles a los paramilitares pedidos en extradición por narcotráfico así estén 
en proceso de paz.
Full
Nuestro objetivo en general a nivel global es el de traer a la justicia a cualquier persona que cometa delitos contra el pueblo americano o que 
realice actividades criminales contra los intereses de JUL. eso es cierto aquí para el caso de Colombia y es cierto para el caso de otros países 
del mundo.
Off
González calificó a Uribe como un ejemplo para el mundo y un faro para los países que luchan contra el terrorismo. El fiscal colombiano por 
su parte le pidió tranquilidad a la comunidad internacional en el cumplimiento de la ley de justicia y paz.
Full Iguarán
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Off
El fiscal de estados unidos se reunió también con el director de la policía nacional.
Full Jorge Daniel Castro
Off
Por ultimo, visitó los magistrados de los tribunales que seguramente serán los encargados de aplicar la ley de justicia y paz

Anotación En el noticiero del 24 de agosto hay tres referencias a la reelección presidencial cuyas notas tienen a otros protagonistas y no mencionan 
directamente al presidente Uribe:

1. Perfil de la magistrada de la Corte Constitucional Clara Inés Vargas
2. Enfrentamiento entre pastrana y Holguín Sardi por la reelección
3. Luis Guillermo Vélez que siendo uribista citó a debate a ministra de comunicaciones. “Que tal que no fuera uribista, dicen en la 

nota”.
022-260805 Titular

Quedó lista la fusión de Telecom con Telmex. Carlos Slim y el presidente Uribe concretaron el memorando de entendimiento y antes de un 
mes se cerrará el negocio.
Presentador
El propio presidente Uribe encabeza la negociación, esta mañana recibió a Slim en su oficina y esta tarde destacó que es un negocio 
conveniente para el país aunque aseguró que siguen listos a oír otras ofertas.
Off
El presidente Álvaro Uribe Vélez defendió el preacuerdo alcanzado entre Telecom y Telmex. 
Full Uribe
Ese es un preacuerdo trascendental para esta patria. (pausa)  Porque definitivamente nos ayuda a salvar a Colombia telecomunicaciones a 
futuro, a darle a los usuarios colombianos mejores servicios. Servicios de última tecnología y a garantizar el pago de las pensiones de Telecom 
en liquidación.
Off
Aclaró que si llegan nuevas ofertas son bienvenidas
Full Uribe
Y además públicamente en ese Internet se ofrece que otras entidades privadas o públicas del sector de las telecomunicaciones que quieran 
mejorar esa oferta, presenten la suya
Off
Aseguró que el país ingresa así a la puerta grande de las telecomunicaciones.
Full Uribe
Lo de esta mañana no es un acuerdo circunstancial con Telecom. (Pausa) ¡Es la puerta! Para que todas las empresas de telecomunicaciones de 
Colombia entren en las grandes ligas, para que no se queden rezagadas. (pausa) Eso es ir adelante abriendo trocha.
Off
Invitó a las empresas públicas a jugársela por la modernización
Full Uribe
Para que detrás entre ETB de bogota, empresas públicas de Medellín. Yo le decía don Carlos Slim esta mañana: ustedes los operadores 
internacionales nos tienen que ayudar a salvar definitivamente a Emcali también
Off
El presidente Uribe habló durante el segundo congreso de tecnología que se lleva a cabo en Corferias.

023-260805 Presentadora
Carlos Slim es el más rico de América latina y el cuarto en la lista de los millonarios del mundo. Empezó a construir la fortuna que se calcula 
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en 23.000 millones de dólares desde cuando era un vendedor de dulces
Off
El Bill Gates de las telecomunicaciones o simplemente el ingeniero. Así reconocen en el mundo de los negocios a este mexicano de 64 años de 
origen libanés. Un hombre que tenía claras sus metas desde niño. Les vendió dulces a sus hermanos y primos para poder tener dinero propio y 
gastarlo en juegos infantiles. Su padre le inculcó la vocación empresarial. La herencia que le dejó fue multiplicada desde los años 70, en 
negocios de minería, bicicletas, autopartes, informática, restaurantes y  supermercados. Hasta ahí su fortuna era reconocida en México, pero a 
partir de 1990, cuando adquirió la telefónica estatal de su país, Telmex se hizo célebre mundialmente. De manera acelerada multiplicó sus 
ganancias hasta que llegó a su peor momento: la muerte de su esposa en un avión en pleno vuelo cuando viajaban juntos a la capital mexicana. 
Tiene seis hijos a quienes les inculca el gusto por los negocios y su vocación social, porque parte de fortuna la invierte en comunidades pobres. 
Este es, a grandes rasgos, Carlos Slim, el hombre más rico de América Latina. Ahora, su historia, tendrá pasajes escritos en Colombia.

024-260805 Presentador 
Con una hora de retraso empezó hoy la agenda del empresario Carlos Slim en Bogotá. Se reunió con el presidente Uribe, con el presidente de 
Telecom y con el Alcalde de Bogotá y atendió durante dos horas a los periodistas.
Off
Desde anoche llegó a Colombia el cuarto hombre más rico del mundo. Esta mañana desde las siete se reunión con el primer mandatario Álvaro 
Uribe Vélez para entrar en materia: la alianza con telecom
Full Uribe
Los mayores decían que lo más importante en una negociación es con quién se hace. Don Carlos Slim es muy buena persona
Full Slim
Tenemos una gran confianza en Colombia, una gran confianza en su gobierno y una gran confianza en el futuro de Colombia
Off
Posteriormente en una prolongada rueda de prensa entregó detalles sobre el memorando de entendimiento firmado entre Telmex y Telecom. 
Hacia las 12:15 del medio día, más temprano de lo esperado llegó al palacio Liévano donde lo esperaban los alcaldes de Bogotá y Medellín, 
además de los gerentes de EPM y ETB. Conversaron animadamente sobre el futuro de las telecomunicaciones en Colombia y la puerta quedó 
abierta para analizar las opciones de negocio en el sector.
Full Slim
En un matrimonio no se casa uno con quien quiera, el otro tiene que estar de acuerdo también.
Full ETB
Pero todo eso apenas está sobre el tapete para ser discutido
Off
Slim partió hacia el aeropuerto desde donde partió hacia México dejando tras de sí una estela de optimismo e incertidumbre sobre el proceso de 
globalización de las telecomunicaciones en Colombia.

025-260805 Presentadora
Entre los magistrados de la Corte Constitucional hay un cartagenero que desde sus años de estudiante se propuso llegar a este tribunal. Es 
Humberto Sierra Porto, doctor en derecho público y ciencia política quien fue elegido para reemplazar a Eduardo Montealegre.
Full magistrado
Off
Humberto Sierra Porto es inusualmente joven para ocupar una de las magistraturas de la Corte Constitucional tiene 39 años y llegó hace menos 
de uno en reemplazo de Eduardo Montealegre
Full Magistrado 
Es un procedimiento normal, dentro de la democracia y es una sucesión normal
Off
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Es cartagenero y formado desde la secundaria con un rigor a prueba de dificultades. Nunca quiso ser nada distinto a un abogado. Se matriculó 
en el Externado de Colombia dispuesto a sobresalir. En su primer año de estudio se produjo una coincidencia que siempre recuerda conmovido. 
El último día de clase ocurrió la toma del palacio de justicia a escasas cuadras de su universidad y lo peor, con varios de sus maestros entre las 
víctimas. 
Ambiente toma de palacio
Off
Al final de su carrera fue becado para estudiar un doctorado en derecho público y ciencia política en la U. autónoma de Madrid. Ya en ese 
momento tenía claro que quería ser magistrado de la corte constitucional y se concentró en eso.
Full Magistrado
Off
Conoce bien el congreso porque durante la elaboración de una tesis lo exploró a fondo. Los columnistas que se empeñan en matricular 
políticamente a los magistrados de esta corte dicen que Sierra Porto es liberal oficialista y que el procurador Maya le habla al oído. Otros no 
saben si clasificarlo entre los uribistas o antigobiernistas
Full 
Off
Pero además no le parece (no se entiende) que se anticipe el fallo de la reelección presidencial como el más trascendental en la historia de la 
Corte
Full
Ahora, que sea el más importante o no sea es una valoración política que solamente el paso del tiempo podrá decir si fue así o no.

026-260805 Presentador (es)
Jorge Cómo comenzaron a llamar al nuevo canal del congreso en los pasillos del Senado Vicky Quién se enfermó por seguir los pasos del 
presidente Uribe de trabajar, trabajar y trabajar Jorge Las respuestas están aquí Vicky En la cosa política
Off
Trabajar, trabajar y trabajar no siempre es bueno. Las intensas jornadas de trabajo del gobernador de valle Angelino Garzón que arrancan a las 
tres de la mañana y concluyen a las 12 de la noche, lo dejaron fuera de combate y recluido en una clínica bajo vigilancia médica y 
desconectado de celular y visitas.

027-260805 Presentadora Farándula
Y otro que parecía alérgico a la prensa es Antonio de la Rúa, el novio de nuestra Shakira, pero cuando habla deja pensativo a más de uno: 
Presentador en off
Y así lo hizo en un pequeño diario español en el que aprovechó una pequeña entrevista nada menos que para apoyar la reelección del presidente 
Álvaro Uribe. Como que hubiera escuchado a su prometida, quien también está de acuerdo con que el presidente repita. ¿Será que los dos están 
en campaña presidencial? Por lo menos queda claro que fuera de su intimidad lo que más les gusta es la política.

028-290805 Off
El propio presidente Álvaro Uribe comprobó con los pobladores del corregimiento El Guadual, cerca de la zona de ubicación en córdoba, que 
la semana pasada sí hubo incursión de las FARC y que las fuentes oficiales se equivocaron al negar estos hechos.
Full Uribe
Bueno, hoy hemos comprobado con la comunidad que efectivamente aquí hubo una presencia guerrillera. En el gobierno, en las fuerzas 
armadas y de policía cometimos el error de no prestarle atención a esa presencia guerrillera, de desmentirla, la comunidad ha confirmado que la 
hubo, nosotros no podemos repetir esos errores, porque eso no permite construir confianza con la comunidad. 
Off
Uribe, en compañía del alto comisionado para la paz, el ministro de defensa y la cúpula de las fuerzas militares y de policía pidió a los 
pobladores no dejarse seducir por la guerrilla.
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Full Uribe
La far (sic) ha llegado de seductora, pero sabemos que ella empieza de seductora con los campesinos y después los acribilla.
Off
Por ahora será reforzada la presencia militar y policial en la zona
Full Uribe
Lo más importante es además de la contención, la persecución para derrotar estos grupos de bandidos que quedan en la zona.
Off
Uribe regresó esta misma tarde a la Casa de Nariño.

029-290805 Off
Ya está listo el libro del ex presidente Andrés Pastrana. Se llama la palabra bajo fuego y promete nuevas revelaciones del frustrado proceso de 
paz con las Farc. El prólogo es del ex presidente de Estados Unidos Bill Clinton. El lanzamiento será el próximo lunes en Bogotá. El episodio 
de la silla vacía y los diálogos cara a cara con Tirofijo, al parecer son ampliamente explicados. ¿Cómo quedarían los capítulos en los que 
criticaba al presidente Uribe, su nuevo jefe?

030-290805 Off
Desde cuando llegó a esta corte, en marzo de 2001, el magistrado Rodrigo Escobar Gil renunció a las pasiones del litigio que ejerció por más 
de una década y de la academia
Full magistrado
Off
Escobar Gil tiene 46 años y es un bogotano con fuerte tendencia costeña y un gusto especial por la fiesta brava.
Full magistrado
Off
Su tío es el ex ministro Hugo Escobar Sierra pero no le heredó la inclinación por el arte de la política, en cambio siempre lo ha deslumbrado la 
imagen del libertador
Full magistrado
Off
Con un ensayo sobre el pensamiento constitucional de Bolívar se ganó una beca del Banco de la República para estudiar un doctorado en la 
universidad complutense de Madrid. Su especialidad es el derecho administrativo y entre sus libros hay uno que agota ediciones en el mercado 
de los estudiantes de leyes, abogados y alcaldes primíparos, un best seller sobre los contratos de la administración pública.
Full magistrado
Off
Su nombre apareció recientemente en artículos de prensa por la filtración de un fallo suyo relacionado con el negocio del chance en Bolívar 
que llegó a manos de criminales. Ello llegó a exonerar a un juez y ahora la Fiscalía investiga por qué se filtró ese proyecto de sentencia. El 
magistrado espera resultados para que todo se aclare y no haya un solo margen de duda.
Al igual que la mayoría de sus colegas entiende las críticas que le llegan desde la prensa y otros flancos como la reacción natural a la 
trascendencia de los fallos de la Corte.
Sobre él dicen que es conservador alvarista, afín a la línea del actual gobierno y hasta pronostican que siempre vota a favor de los proyectos 
que llevan el sello Uribe. Él les responde que tiene un nuevo partido.
Full magistrado
En realidad los magistrados, cuando asumimos como magistrados nos despojamos de nuestras adhesiones partidistas y entramos a un partido 
que es el de la defensa de la Constitución.

031-300805 Off
Los niños estaban más cerca de lo que todos pensaban. Siete casas separaban a los pequeños de sus padres y del batallón de búsqueda que 
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desplegaron las autoridades. En la casa 51 los niños permanecieron durante 20 horas. Los pequeños entraron a la vivienda a jugar con una 
amiguita de ocho años y decidieron pasar la noche sin darse cuenta de la pesadilla por la que estaban atravesando sus padres.
Full papá
Off
La ciudad y el país se movilizaron. Los oficiales del Gaula de la policía alcanzaron a ofrecer recompensa
Full dir. Gaula
Off
A las dos de la tarde, cuando todos pensaban lo peor una vecina alarmó al vecindario. Fueron encontrados por la vecina cuando salían del 
parqueadero donde fueron abandonadas las dos bicicletas. Después llegaron a su casa. La angustia del jugador y su familia se convirtió en 
alegría. Sus hijos estaban sanos y salvos.
 Full papá
Off
Las autoridades investigan por qué la abuela de la niña de 8 años donde pasaron la noche los niños de tres y cinco años no avisó a la policía de 
la presencia de los niños en su casa.
Full dir. Policía Bgtá
Off
El temor por la desaparición de los pequeños también se sintió en la Casa de Nariño.
Full Uribe
No estaban secuestrados ni tampoco desaparecidos sino que estaban en el vecindario. Afortunadamente después de hacer ese gran esfuerzo ya 
aparecieron y es un motivo de tranquilidad para todos.
Off
La abuela y su nieta de 8 años quedaron bajo la custodia de Bienestar Familiar mientras continúa la investigación.

032-300805 Off
Hombres del Gaula del Ejército lograron la captura de Enrique Alfonso Gonzáles Torres alias el Negro, señalado como uno de los ideólogos 
más importantes del bloque Caribe de las Farc en Maicao, donde permanecía, después de haber llegado de Venezuela
Full Mario Montoya
Off
Alias el negro está sindicado de planear varios secuestros y atentados dinamiteros contra almacenes de cadena y torres eléctricas. También 
deberá responder por su presunta participación en uno de los atentados contra el presidente Uribe.
Full Mario Montoya
Efectuado el pasado abril dos de 2002, cuando el candidato presidencial Álvaro Uribe visitaba la ciudad de Barranquilla. 
Off
Según las autoridades alias el negro tenía 20 años de militar en el frente José Antequera de las Farc que opera en el departamento de Atlántico 
y parte de la región Caribe.

033-300805 Off
Las dudas que habían surgido sobre la postura de la OEA y el proceso de paz con las autodefensas, a raíz de las duras críticas hechas por el ex 
secretario general de esa organización, César Gaviria Trujillo, fueron despejadas por el nuevo secretario general de la organización, el chileno 
José Miguel Insulza. 
Insulza
Manifestar de manera directa el apoyo de la OEA al proceso de desmovilización.
Full Uribe
Y nos va a acompañar en Colombia en las próximas semanas en una de las desmovilizaciones.
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Off
Para Insulza este no es un narcoproceso de paz como lo han querido calificar sectores de la oposición.
Insulza
Sino que es un proceso que afecta a un conjunto de personas que han tomado armas de manera irregular y que al tomar armas de manera 
irregular o para financiar sus acciones militares, se han mezclado con narcotraficantes y esa es la mayor razón para querer desmovilizarlos.
Off
Sin embargo advirtió que la justicia debe estar atenta 
Insulza
Las personas que han tenido contacto con el narcotráfico antes de pertenecer al grupo guerrillero y esas cosas tendrán que responder ante la 
justicia.
Off
Insulza dialogó no solo con el presidente Álvaro Uribe sino con el Alto Comisionado, el Fiscal General, el Vicepresidente, y en algunos 
minutos terminara su visita a Colombia.

034-300805 Off
La historia del magistrado Alfredo Beltrán Sierra pasa por los años de agitación estudiantil de los años 70 cuando era un inquieto alumno de la 
universidad libre y un discípulo de Gerardo Molina. (imágenes archivo de revueltas sonido ambiente “.. de la oligarquía”. También fue 
profesor de escuela y dirigente sindical del magisterio.
Magistrado
Off
Era natural desde niño Beltrán oyó a sus abuelos y a sus tíos hablar de Gaitán y de las ideas liberales que lo marcaron en su forma de ver la 
vida. (archivos Gaitán). 
Magistrado
Off
Por el título de abogado la libre le quitó un tiempo y ejerció la docencia. Después lo llamaron como asesor al Ministerio de Obras Públicas 
hasta que llegó al tribunal superior de Bogotá. Después estuvo por un largo período en la Corte Suprema de Justicia, primero como magistrado 
auxiliar y luego como encargado. En julio de 1998 Beltrán Sierra llegó a la Corte Constitucional y entre los primeros fallos que asumió estuvo 
la polémica tutela a favor Vivian Morales (…) Como el resto de sus colegas, no ha sido ajeno a la crítica. Ciertos columnistas lo definen como 
liberal oficialista y lo ponen entre los magistrados que votan contra los proyectos que benefician al gobierno de Álvaro Uribe.
Magistrado
Los magistrados no votan en la Corte ni a favor ni en contra del gobierno. Los magistrados votan, según su criterio, de acuerdo con la 
constitución. Obviamente, para interpretar las normas constitucionales no le dice lo mismo una norma a un monarquista que a un republicano.
Off
Le parece apenas obvio que los magistrados tengan ideas políticas y que interpreten las leyes de acuerdo con su filosofía del Estado. 
Magistrado
Es indudable que las decisiones sí tienen contenido filosófico político. No político partidista sino político en el sentido de la constitución 
nuestra que para algo es la constitución política de Colombia.

035-300805 Off
La Cruz Roja Colombiana va derechito para el centenario. Hoy en medio de la celebración recibió certificado de Calidad por parte del Icontec. 
Felicitaciones.

036-310805 Off
Según el ex presidente Julio César Turbay el canje humanitario debe incluir a todos los secuestrados. Por eso propuso que por cada guerrillero 
liberado las Farc entreguen 10 secuestrados por quienes haya exigencia económica y un político.

151



Full Turbay
Off
Turbay dijo que no se requiere despeje
Full Turbay
Off
El presidente Álvaro Uribe calificó la propuesta como justa
Full Uribe
Una propuesta que tiene toda la justicia porque sufren por igual  todas las familias de los secuestrados.
Off
Igualmente el ex presidente Turbay propuso que en la mesa de diálogo con las FARC participen familiares de los secuestrados.

037-310805 Off
Durante la graduación de 653 patrulleras de la policía el presidente Álvaro Uribe dijo que solo con la eficacia se combate al terrorismo y que el 
camino a la negociación no se da con simples llamados.
Full Uribe
Si somos eficaces derrotamos el terrorismo; si somos eficaces el terrorismo negocia. El terrorismo no negocia porque sí; el terrorismo no 
negocia por generosidad; el terrorismo negocia cuando siente que lo vamos a derrotar militarmente.
Off
Recordó que los grupos de autodefensa están negociando porque no les queda otra opción.
Full Uribe
Aquellos grupos paramilitares que hoy están negociando no lo están haciendo por espontaneidad con la patria. Se aprestan a negociar porque 
no les queda opción, porque saben que si no negocian pierden una gran oportunidad y se exponen a la derrota militar y policiva.
Off
El Primer Mandatario les dijo a las jóvenes patrulleras que tienen un compromiso con la seguridad del país.

038-310805 Off
La junta directiva de telecom suspendió la firma del memorando de entendimiento con Telmex hasta tanto no haya un pronunciamiento oficial 
del Contralor General sobre los temas (no se entiende) del acuerdo. La carta dice (se muestra el trozo resaltado del documento): “queda 
pendiente del recibo del análisis anunciado para darle traslado del mismo a la asamblea general de accionistas instancia social competente para 
adoptar las decisiones correspondientes”.
El proceso tenía prevista la firma del memorando este viernes a partir del cual corría el tiempo para el perfeccionamiento de la fusión entre las 
dos empresas. Según el Contralor general no hay transparencia en el proceso y se está subvalorando el patrimonio de Colombia 
telecomunicaciones. En medio de esta controversia mañana llegará al país el presidente de Telefónica quien se reunirá con el presidente Álvaro 
Uribe Vélez, el presidente de Telecom, los alcaldes de Medellín y Bogotá y los gerentes de ETB y EPM para analizar las posibles alianzas con 
estas empresas.

039-310805 Off
Desde hoy 17 senadores y 19 representantes a la Cámara se unieron para dar vida a un nuevo partido uribista que tendrá como símbolo la U y 
cuyo nombre hablará solo de unidad. El coordinador será el ex ministro Juan Manuel Santos.
Santos
Tendrá como símbolo una U, una U de unidad, una U de universalidad, U del presidente Uribe.
Off
Aseguró que el nuevo partido no entrará en choque con otras fuerzas Uribistas como cambio radical encabezada por germán Vargas o Equipo 
Colombia de Luis Alfredo Ramos.
Santos
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Off
Anticipó que en el juego político la oposición no tendrá nada que hacer al pie del partido de Unidad Nacional.
Santos
Off
Santos dijo que espera convertir al partido de Unidad Nacional U, en la principal fuerza política del país.

040-310805 Full magistrado
Off
La del magistrado Jaime Araújo Rentaría es una familia de leyenda. A su abuela paterna la recuerdan como una matrona con voluntad 
sobrenatural y a las mujeres de su casa les atribuyen un carácter especial, por ejemplo a su tía, la desaparecida Consuelo Araujo Noguera y a su 
prima María Consuelo con quien mantiene una estrecha relación
Full magistrado
Off
Su aprecio está por encima de lo que muchos considerarían motivo de división, pues ella hace parte del gobierno que ha encontrado en Araujo 
a uno de sus más severos jueces de sus leyes. Entre otros su voto contra la conmoción interior y el referendo tuvieron gran eco y lo clasifican 
como el antiuribista número uno.
Full magistrado
Off
A este magistrado se le reconoce una importante trayectoria como estudioso del derecho que incluye su paso por el Instituto de Investigaciones 
Jurídicas de la U. Autónoma de México y la publicación de cinco libros. Sin embargo sobre él caen las críticas más duras. Incluso algunos 
columnistas le atribuyeron recientemente conductas indebidas.
Full magistrado
Off
Dice que no tiene problemas personales con nadie porque los magistrados no pueden tenerlos. Y que el gran problema de los miembros de esta 
corte se limita a comparar las leyes y reformas a la carta magna con la constitución.
Full magistrado
Yo no soy juez del gobierno, la misión de la corte es ser juez de las leyes o de las reformas de la Constitución.
Off
En solitario como aparece con frecuencia por sus posiciones radicales insiste en su propuesta para que las deliberaciones de este tribunal sean 
públicas, es decir, todo el proceso que conduce a cada fallo
Full magistrado

041-010905 Off
El Partido Conservador reiteró su respaldo a la reelección del presidente Álvaro Uribe. Los azules se reunieron durante dos horas con el 
Mandatario en la Casa de Nariño.
Full Holguín Sardi
No hay plan B porque nosotros tenemos la absoluta seguridad de que la reelección pasa.

042-010905 Off
A Manuel José Cepeda el país lo recuerda como parte del kinder durante el gobierno de César Gaviria (no se entiende) para el desarrollo de la 
Constitución
Full magistrado (imagen de archivo 1992)
Off
Sin embargo esta no fue su primera aproximación al gabinete de un jefe de Estado. Cepeda recuerda cómo fue llamado por Virgilio Barco en la 
época de dificultades. (sonido ambiente de Cepeda hablando)
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Barco le pidió consejo para salir de los laberintos que le planteaba la Corte Suprema de Justicia cada vez que le tumbaba normas para enfrentar 
la escalada de terror en la guerra contra los narcotraficantes. En ese tiempo el joven abogado de los Andes estrenaba el título de doctor en 
derecho constitucional que le otorgó la universidad de Harvard donde estudió becado. 
Full magistrado 
Off
A Cepeda se le reconoce un trabajo casi de científico en el estudio y aplicación del derecho cuando analiza las normas a la luz de la 
constitución.
Full magistrado
Sin embargo algunos observadores no lo libran de la clasificación política que tanto rechazan él y sus colegas de la corte. Dicen por ejemplo 
que es liberal gavirista otros le endilgan una afinidad con el gobierno Uribe. Él dice que la única influencia está en la letra de la Constitución.
Full magistrado
Off
Lo cierto es que cepeda ya no será recordado por el kinder de Gaviria sino por ser el presidente de la Corte que tuvo en sus manos el histórico 
fallo de la reelección presidencial.

Caracol
043-060905

Off
Ante 199 policías que se graduaron como oficiales el presidente Álvaro Uribe explicó su propuesta al ELN
Full Uribe
Si los señores del ELN aceptan esa conversación en medio del silencio de las armas que conduzca a la paz como requisito para iniciar esa 
conversación, el presidente de la República no tiene inconveniente en expresar que deja a un lado su convicción de que no hay conflicto y en 
aceptar que se negocie con ellos un conflicto.
Off
El presidente explicó por qué dio a conocer la propuesta 24 horas después de que el ELN entregara los restos del ex gobernador del Quindío 
Ancízar López, a quien mantuvo secuestrado tres años y medio.
Full Uribe
Cuando a mi padre lo mataron aunque en medio de ese dolor, no vacilé en entrar en la comisión de paz de Antioquia de la época, creada por el 
presidente Belisario Betancur. Yo soy un hombre convencido de la firmeza de la seguridad pero eso es para que conduzca a la paz.
Off
Esta es una respuesta positiva a un pronunciamiento anterior del ELN que exigía aceptar la existencia de un conflicto armado para mantener los 
acercamientos. El cardenal Pedro Pubiano inició las reacciones
Full Cardenal Pedro Pubiano
Off
El politólogo León Valencia explicó la trascendencia de la nueva posición del presidente Álvaro Uribe
Full Politólogo
Off
La propuesta del Presidente también generó reacciones en los militares
Full general Ospina
Off
La posición presidencial abre otra perspectiva en los acercamientos con el Ejército de Liberación Nacional.

044-060905 Off
Son centenares de Quindianos los que en las últimas horas han visitado el féretro del primer gobernador de este departamento, Ancízar López, 
para acompañar a su familia que permanece en la catedral de Armenia. Edith Sierra fue una de las habitantes de la región que les expresó a los 
parientes de López su pesar por la tragedia.
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Full señora
Off
En medio del dolor, Manuel López, uno de los hijos del ex congresista recordó que el sacerdote Gabriel Arias y su conductor fueron asesinados 
cuando se dirigían con el dinero para pagar el rescate que exigía el ELN.
Full hijo
Off
López Botero también instó al ELN a considerar seriamente la propuesta del presidente Álvaro Uribe de dialogar sobre un proceso de paz.
Full hijo
En eso tenemos que apoyar al gobierno y hombre ojalá la guerrilla reconsidere su posición y se siente a dialogar.

045-060905 Off
En un comunicado el grupo subversivo calificó como falsas promesas en época preelectoral, el ofrecimiento del presidente Álvaro Uribe a los 
familiares de rehenes policías y soldados en poder de las Farc. Según el grupo subversivo la propuesta denominada pre diálogos es solo otra 
distancia impuesta por el Presidente como obstáculo para no aproximarse jamás al intercambio.

046-070905 Inn
María Lucía, el Procurador objetó más de la mitad de los 41 artículos que componen la Ley de Garantías electorales. Casi todos con el 
argumento de que hay una violación a la igualdad. Por ejemplo en el artículo 22 la Procuraduría dice: “El acceso a los medios de comunicación 
es considerado por la Procuraduría como la principal herramienta de una campaña electoral. Pese a ello no están establecidos los topes 
máximos en publicidad a través de la TV, no se garantiza la igualdad entre los candidatos. Hace pocos días el propio procurador Edgardo Maya 
le dijo al programa Hablando claro con la prensa de Caracol cuáles son las implicaciones de que la Corte Constitucional tumbe la ley de 
garantías electorales como él lo ha pedido.
Full procurador imágenes de archivo
Inn
En este momento la corte constitucional estudia el tema de la reelección y posteriormente lo hará con la ley de garantías electorales lo que 
deparará un camino bastante tortuoso para la aprobación de la reelección. Desde la procuraduría general de la nación Lina María Correa, 
Caracol noticias.

047-070905 Off
La decisión fue tomada luego de varios meses de contactos entre el gobierno y el ELN en procura de iniciar un proceso de paz. En las últimas 
horas el presidente Álvaro Uribe manifestó que si ELN aceptaba entrar en un cese de hostilidades, él dejaba de lado sus convicciones 
personales y en aras de las conveniencias de la patria aceptaría que hay conflicto con esa agrupación. Acto seguido el gobierno anunció el 
siguiente paso: la libertad de Francisco Galán Vocero del ELN.
Full comisionado de paz
Off
El comisionado de paz Luis Carlos Restrepo explicó el objetivo de la salida de Galán
Full comisionado de paz
Off
Gerardo Bermúdez Sánchez conocido como Francisco Galán fue capturado el 3 de diciembre de 1992 en una operación militar en 
Bucaramanga. En los procesos de búsqueda de la paz hizo parte de la comisión de la coordinadora guerillera en Caracas Venezuela y Caracas 
México a comienzos de los 90. Tras su captura fue el hombre por medio del cual los gobiernos mantuvieron contacto con el comando central 
del ELN.

048-070905 Off
El presidente de la Conferencia Episcopal dijo que esta es una oportunidad para que el ELN alcance la paz y ayude a la transformación de 
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Colombia.
Full obispo
El gobierno, el presidente ha hecho unos gestos muy positivos y el ELN también y yo creo que si no es una última oportunidad sí es una 
oportunidad de oro para que el ELN le demuestre al país que está firmemente decidido a llegar hasta el fondo…
Off
Desde San Andrés, donde sesionaban los representantes a la cámara se presentaron las siguientes reacciones:
Reacciones Representantes
Off
Todos opinan que se ha dado otro paso hacia la paz.

049-070905 Off
Manuel López, el hijo Ancízar López, el dirigente liberal quindiano fallecido cuando fue secuestrado por el ELN apoyó la decisión del 
presidente Álvaro Uribe de liberar por 90 días al guerrillero Francisco Galán para comenzar acercamientos de paz entre el gobierno y esa 
agrupación al margen de la ley.
Full Manuel López
Es muy doloroso y muy coincidencial que sea este día, exactamente enterrando a mi padre que lo acaba de asesinar el ELN. Y que el máximo 
líder de esa agrupación sea liberado, pero son las cosas de la paz y si la logramos, bienvenida sea la decisión.
Off
López afirmó que la salida de la cárcel de Galán hizo parte de una negociación para que el ELN entregara el lunes anterior en Risaralda, los 
restos mortales de su padre.
Full Manuel López
La entrega de los restos de Ancízar López nunca fue gratis. Es una decisión negociada y había una contraprestación. Puede que esta decisión 
del presidente esté incluida en esa negociación, no sabría decir. Pero este acto del ELN es un acto de negocio. Como lo he dicho, son 
traficantes de la muerte y eso siguen siendo.
Off
Minutos antes de tomar la decisión sobre el ELN el presidente Uribe se reunió en Armenia con los familiares del ex gobernador del Quindío 
para explicarles las razones que motivaron el cambio de actitud con esa organización guerrillera. Al término de la ceremonia religiosa en la 
catedral de Armenia miles de seguidores le rindieron el sentido adiós al dirigente y padre fundador del Quindío.

050-090905 Off
Dos comandantes de frente y dos de milicias hacen parte del grupo de 38 guerrilleros de las FARC que hoy se acogieron a los parámetros de la 
ley de justicia y paz. 
Full comisionado
Full Uribe
Eso es un buen paso ojalá todos los integrantes de ELN, FARC y paramilitares se desmovilizaran. Eso es lo que el país necesita.
Off
El comisionado de paz Luis Carlos Restrepo aseguró que los 38 ex integrantes de las FARC están condenados o sindicados por delitos graves y 
son los primeros integrantes de un grupo al margen de la ley en acogerse a los beneficios de la ley de justicia y paz.
Full comisionado
Ustedes son como unos pioneros, como unos exploradores que hoy empiezan a abrir un camino que después cientos y miles de personas que 
han estado al margen de la ley van a transitar. 
Inn
El comisionado de paz advirtió que ellos recibirán los beneficios de la ley de justicia y paz siempre y cuando reparen a sus víctimas y 
colaboren con la justicia. Desde Chiquinquirá, Boyacá, Lina María Correa, Caracol Noticias.
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051-090905 Inn
Pues justamente lo más importante fueron estas respuestas que el presidente Álvaro Uribe le dio al gremio de la construcción. El primero: le 
dijo que sí a la propuesta formulada por Camacol para que los trabajadores informales puedan acceder fácilmente a la compra de vivienda de 
interés social a través de ese mecanismo que combina el arrendamiento con el ahorro a través de la compra de títulos en una fiduciaria.
El presidente Uribe dijo que es un mecanismo muy saludable y prácticamente dio la orden para que se expida ya el decreto que modificaría la 
actual política de subsidios y así poner en marcha en el menor tiempo esta opción para los trabajadores informales.
En segundo lugar dijo no a una petición formulada esta tarde por el gremio en el sentido de suspender la venta de Granahorrar. El primer 
mandatario dijo que esto es un compromiso con el fondo monetario internacional y no se puede reversar. Y en tercer lugar también dijo que no 
a la petición de los constructores que prácticamente lanzaron ese SOS en el sentido de que no hay lotes para construir en el país y que habría 
que liberar tierra. El Presidente dijo que no se le puede medir a una medida en ese sentido, de liberar tierra porque habría que modificar una ley 
pero lo principal es que el gobierno tendría que aportar recursos para expandir simultáneamente los servicios públicos (se va la onda. Otro 
gremio más que le dio el respaldo a la reelección presidencial de Álvaro Uribe Vélez si es que así se decide en Colombia. Es toda la 
información desde Cartagena donde concluyó esta noche el congreso de caracol.

052-090905 Inn
Por qué razón incluyó al Presidente
Full Aznar
Por que es un gran punto de referencia para la política internacional en este momento por sus decisiones, por su coraje, por su determinación 
por el modo como ha recuperado confianza de los colombianos, como afronta los problemas y por eso y por ser mi amigo personal entonces 
creo que merecía tener un capítulo destacado en este libro.
Inn
Por qué piensa usted que la reelección es favorable como principio político
Full Aznar
Pues el principio general de la reelección es positivo unas políticas necesitan cierta previsión, necesitan cierto tiempo y los ciudadanos deciden 
si les ha gustado la política y si no la cambian. Pero yo creo que cortar bruscamente durante 4 años que es un período un poco escaso, es menos 
bueno que el principio de poder cerrar el giro.
Inn
Sobre el libro en concreto presidente, que además es su segundo título a lo mejor se conoce un poco el aznar más humano en estos perfiles en 
los cuales usted ha hablado de su abuelo, de su mujer.. Se muestra un poco usted como persona más allá del político.
Full Aznar
Inn
Sobre George Bush que ha sido su amigo y su aliado y que en este momento enfrenta dificultades…
Full Aznar
Inn
Y se va con qué idea de la Colombia que ha visto ahora
Full Aznar
Es una Colombia con más confianza con más credibilidad, con más oportunidades, con más posibilidades y sobre todo si acierta yo creo en el 
camino de su futuro con unas grandes oportunidades por delante de superar muchos problemas.
Inn
¿Un país que va en el camino correcto?
Full Aznar
Va en el camino correcto

053-120905 Inn
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María Lucía, podemos decir que a esta hora, 7:20 minutos de la noche la situación aquí en Eldorado está en completa normalidad. Hace 
aproximadamente dos horas y media las operaciones aéreas del principal terminal del país pues se reiniciaron sin ningún contratiempo. Pues 
sobre el señor Porfirio Ramírez Aldana de 42 años y sobre su hijo de 23 años hasta ahora lo que se sabe es que después de entregarse a la 
Defensoría del Pueblo y a la Fiscalía General de la Nación ellos están en este momento en una sede no establecida hasta este momento del 
Gaula de la Policía y el Ejército. En este momento están en poder de estos miembros antisecuestro de la policía y del Ejército Nacional. 
Podemos contarles que mientras se desarrollaba el secuestro aquí en la ciudad de Bogotá, paralelamente en la ciudad de Florencia las 
autoridades realizaron un allanamiento a la vivienda de Ramírez y en su interior encontraron planos de aviones al avión Dash 8 de fabricación 
canadiense perteneciente a la compañía Aires. También se conoció que el operativo de liberación, de salida de los últimos ocupantes de la 
aeronave que fueron los tripulantes y la entrega oficial ya de porfirio Ramirez y su hijo a las autoridades fue prácticamente un operativo 
relámpago. Se entregaron y de inmediato fueron trasladados a las dependencias de la base militar de Catam. DE ahí en adelante pasaron 
digamos a poder de la Fiscalía General de la Nación.
Desde hace aproximadamente cuatro horas el presidente Álvaro Uribe, quien se encontraba en la ciudad de Cali y debía volar a Medellín 
canceló ese vuelo y ordenó su inmediato regreso a la ciudad de bogotá y desde ese momento adelantó contactos en compañía de los altos 
mandos militares y el ministro de defensa para tratar de establecer lo que estaba sucediendo. Ahí ustedes pueden observar las imágenes en que 
el presidente se reúne con miembros de la tripulación. Esta es por lo pronto la información que podemos contarles desde el aeropuerto 
Eldorado. Sigan ustedes con  más información en Caracol Noticias.

054-120905 Off piloto
Ok no, agradecemos toda la oportuna acción de todos los estamentos gubernamentales y la presencia del presidente de la república Álvaro 
Uribe Vélez con los cuales logramos llegar a feliz término todo este impasse que tuvimos.
Off
Claro, Capitán, usted cómo está de saud y como está psicológicamente después de este impasse
Off piloto
Todos muy bien
Off
Capitán usted siempre estuvo al tanto de todos los pasajeros, hubo un momento de tensión, de miedo en el vuelo?
Off piloto

055-120905 El Gobierno Nacional agradece a la tripulación, los pasajeros, la Fiscalía, la Defensoría del Pueblo, la Iglesia, y la Oficina de Derechos 
Humanos de la Vicepresidencia de la República la manera como actuaron para garantizar el desenlace incruento del secuestro del avión de 
Aires HK 4030. Segundo: La Aeronáutica Civil debe tomar las medidas administrativas, adelantar las investigaciones y presentar las denuncias 
a que haya lugar por la falla que permitió la evasión de los filtros de seguridad del aeropuerto de Florencia con granadas. Se recuerda que 
Nadie puede ser exonerado o excluido de los controles de seguridad en los aeropuertos. Tercero: La persona responsable del secuestro ha 
quedado a órdenes de la Fiscalía General de la Nación. Cuarto: Sin perjuicio de las sanciones que la ley trae para casos de esta gravedad, se 
deben revisar los reclamos que el secuestrador transmitió a los negociadores sobre una supuesta impunidad por la acción de las autoridades que 
en el año 1991 le causó hemiplacia cuando se realizaba un allanamiento por estupefacientes, infracción a la Ley 30. El responsable del 
secuestro indicó que su acción obedecía a una reacción por los daños que, según él sufrió en el allanamiento y a la decisión adversa a su 
reclamación por parte de organismos del Estado. Quinto y último: el secuestrador desaseguró la granada dentro del avión colocando en peligro 
la vida de la tripulación y los pasajeros entre los que se encontraban…

056-120905 Off 
Durante la reunión los alcaldes de esta zona del departamento se quejaron ante el jefe de Estado por la cantidad de desapariciones, masacres y 
asesinatos selectivos que, según ellos, se registran en la región como consecuencia del enfrentamiento de los carteles de las drogas. Uribe 
exigió además a la fuerza pública mantener sus operaciones contra la guerrilla en área rural de Florida y Pradera en valle mientras se define un 
eventual encuentro en esa zona con las farc
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Full Uribe
Para entrar a judicializar y a capturar porque mucha gente de estos grupos terroristas simplemente hoy no se dejan poner en evidencia 
fácilmente. No dan la cara, no enfrentan, entonces no basta con la saturación militar del área, hay que capturarlos.

057-120905 Off
El 7 de agosto de 1978 a sus 62 años de edad julio cesar turbay ayala asumió la presidencia de colombia. Su gobierno es recordado por el inicio 
del proyecto carbonífero del cerrejón en la guajira, asi como el de la explotación de níquel en Cerromatoso. Se construyeron importantes vías 
como el acceso a la costa por Bucaramanga y la autopista Medellín bogotá. Los aeropuertos de Cartagena y barranquilla fueron inaugurados en 
su administración. Además, trajo la televisión a Color al País. Pero su mandato también dejó recuerdos polémicos. Instauró el estatuto de 
seguridad que permitía a los militares juzgar a civiles en consejos verbales de guerra por delitos como rebelión y narcotráfico. Sus opositores 
denunciaron excesos de los militares como desapariciones y torturas. Esta ley produjo además restricciones a los medios de comunicación para 
informar sobre temas relacionados con la seguridad del país y el orden público. El M-19 se convirtió en el grupo guerrillero que mayores 
desafíos le planteó al gobierno de aquel entonces. Un comando de este grupo se tomó durante 61 días la embajada de república dominicana. 14 
diplomáticos fueron secuestrados. Esta crisis se solucionó con la salida hacia cuba de secuestrados y captores. Otro comando del M19 robó al 
ejército 5000 fusiles en las instalaciones del cantón norte en Bogotá. Guerrilleros de esta organización intentaron tomarse los departamentos de 
Chocó y Nariño pero fuertes operaciones militares lo impidieron. Turbay rompió relaciones con cuba al considerar que la isla apoyó dichas 
acciones armadas. Pero turbay también buscó la paz. Firmó una ley de amnistía para los alzados en armas pero esa se vino abajo ante las 
escasas deserciones
Full turbay
Off
En 1982 entregó la presidencia al conservador Belisario Betancur y desde entonces turbay se convirtió en varias ocasiones en caudillo y lider 
del partido liberal. En 1990 el destino le propinó su más duro golpe el narcotraficante Pablo Escobar Gaviria secuestró a su hija diana y a otros 
4 periodistas. Meses después Diana Moriría en un fallido rescate. Jamás pudo superar este dolor. 15 años después este hombre polémico pero 
amante de la concertación y el diálogo muere defendiendo la reelección del presidente Uribe. 60 años atrás cuando empezaba su carrera política 
hizo lo mismo cuando apoyó la reelección de Alfonso López Pumarejo 

058-130905 INN
Altos dirigentes de nuestro país como los ex presidentes Belisario Betancur y Ernesto Samper Pizano se han hecho presentes pero también 
ciudadanos del común, colombianos que han venido a expresarle sus condolencias a la familia turbay por el fallecimiento del ex presidente de 
los colombianos entre 1978 y 1982. La esposa, Amparo Canal condujo el féretro del ex presidente hasta aquí, hasta la sede del salón elíptico 
del congreso de la república donde hasta esta hora es velado en cámara ardiente. En este momento se espera la llegada del presidente de la 
república el doctor Álvaro Uribe Vélez quien también viene a acompañar a la familia turbay en este momento de dolor. El padre (no se entiend) 
hizo una revelación en medio de las oraciones y dijo que la última voluntad del ex presidente Turbay fue que los colombianos lucháramos por 
la paz y que sus últimas palabras fueron el señor es mi pastor nada me falta. Esta es la información desde el Capitolio, Lili Montes, Caracol 
Noticias.

059-130905 Off
Su nieta Carolina lo recuerda como el abuelo que sin importar el momento siempre tuvo tiempo para escucharla.
Full nieta
Off
El momento más crítico lo vivió en 1990 tuvo que soportar la muerte de su hija diana que había sido secuestrada por Pablo Escobar Gaviria. 
Julio César, su hijo mayor, lo recuerda como un padre ejemplar
Full hijo
Off
Amparo Canal, su esposa, reconoce que con su muerte se va un pedazo de su alma
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Full Esposa
Admiraba en él su honestidad, sus manos limpias, su pensamiento tan recto, tan justo..
Off
Y confiesa que murió sin lograr su último reto político
Full Esposa
El lo que decía era que no quería morir antes de dejar el país otra vez en manos del presidente Uribe
Off
Otro de sus sueños que no pudo alcanzar fue la liberación de todos los secuestrados.

060-130905 Off
Quienes lo conocieron, aseguran que el ex presidente Turbay fue quien encarnó con mayor solidez la postura liberal oficialista
Full Samper
Off
Uno de sus mayores logros políticos se produjo en 1989 cuando siendo director de su partido logró el regreso considerado como casi imposible 
de Luis Carlos Galán a las Toldas rojas.
Off César Gaviria
Off
Hace apenas un año y cuando todos creían que el ex presidente estaba en uso de buen retiro, Turbay lanzó el movimiento Patria Nueva para la 
reelección de Uribe
Full Pombo
Me parece una paradoja para un personaje que ha pasado toda su vida como el gran oficialista liberal, el gran defensor de las banderas del 
Partido.
Off
A finales de julio de este año Turbay propinó otro golpe político: le recomendó al presidente Uribe nombrar a Andrés Pastrana  en la embajada 
en Washington
Off Andrés Pastrana
Off
Hace pocos días sorprendió con una innovadora propuesta para lograr el acuerdo humanitario. Le propuso a las farc liberar 11 secuestrados por 
un guerrillero preso.

061-130905 Inn
Pues el presidente Álvaro Uribe en este momento se despide de la familia Turbay. El vino acá durante una hora a acompañarlos y darles su 
sentido pésame. El presidente Álvaro Uribe desde muy temprano desde las 8:30 de la mañana fue hasta la fundación Santa Fe donde falleció el 
ex presidente Julio César Turbay, estuvo con la familia dos horas. Fuentes de la casa de nariño han dicho que el presidente Álvaro Uribe lo 
acompaño, hasta sus últimos momentos, llevó el cuerpo hasta la morgue, incluso estuvo minuto a minuto acompañando los restos mortales del 
ex presidente Julio César Turbay. Ha estado muy compungido ha estado muy triste, por el fallecimiento, por el deceso del ex presidente de la 
republica entre los años 1978 y 1982. Hace presencia pues el jefe del estado colombiano a dar su pésame aquí al Capitolio Nacional. Esta es la 
información, Lili Montes, Caracol Noticias.

062-130905 Off
Este año los 285 funcionarios beneficiados con la bonificación recibirán el equivalente a cuatro meses. Es decir, el gobierno pagará unos 1.800 
millones de pesos. Según el ex ministro Juan Camilo Restrepo la decisión es desequilibrada.
Full Restrepo
Off
Los recursos para pagar la bonificación provienen del ahorro que generó la reducción de personal en el Estado. El director del departamento 
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administrativo de la función pública defendió el decreto. Sostuvo que los bajos sueldos hacen que muchos funcionarios opten por el sector 
privado donde les pagan hasta 4 veces más.
Full Luis Fdo Grillo
Off
Los 5.400 millones de pesos que cuesta pagar la bonificación ya están incorporados en el presupuesto del año entrante. La bonificación será 
permanente.

063-150905 Inn
La respuesta fue muy positiva, primero teniendo en cuenta que el día del presidente y su comitiva fue maratónico y segundo que la reacción 
que generó en los legisladores dejó claro una vez más que Colombia hace parte de las prioridades Estadounidenses. El presidente se mostró 
bastante complacido.
Off
Las dudas que expresaron senadores como (nombre en inglés) lider de la mayoría republicana y (nombre en inglés), del comité de relaciones 
exteriores están directamente relacionadas con la aplicación de la ley de justicia y paz.
Full Uribe
Ha quedado claro que el tratamiento que le damos es igual a todos los grupos. Y que para muchos críticos, esta ley que parecería muy benigna 
para los paramilitares resulta muy estricta para la guerrilla. Por ejemplo hoy hemos explicado claramente que esta ley no permite amnistía ni 
indulto a delitos atroces.
Off
El ex candidato presidencial y senador demócrata John Kerry aseguró estar completamente comprometido con Colombia.
Full Uribe
Un diálogo muy constructivo. Le agradecí al senador Kerry ese espíritu de política bipartidista que prevalece en el Congreso de Estados Unidos 
para ayudar a Colombia.
Off
(Nombre en Inglés) por su parte rescató la amistad y la confianza que existe entre los dos países.
Full congresista
Inn
Al terminar su agenda con el senador republicano el presidente Uribe viaja a esta hora con rumbo a Nueva York donde intervendrá en la 
Asamblea General de la ONU y se reunirá con varios presidentes de la región.

064-150905 Off
Una propuesta para convocar al pueblo a un referendo fue respaldada con la firma de 400 mil colombianos. Si las firmas son válidas, la 
registraduría dará vía libre al primer paso del referendo.
Full chamorro
Off
Dice el congresista que su propuesta para reelegir al presidente, alcaldes y gobernadores no significa que se haya pasado al uribismo.
Full chamorro
La resgistraduría tendrá 15 días para determinar si autoriza la recolección de firmas para el referendo de reelección

065-160905 Off
El presidente Uribe continuó su maratónica agenda en su visita a Nueva York. Fue el primer orador en la ceremonia de clausura de la cumbre 
sobre las metas del milenio en las naciones unidas. En su discurso de siete minutos, esbozó los esfuerzos y logros de su gobierno en este 
campo. 
Full uribe
Hemos incorporado las metas del milenio en el plan de desarrollo y en un ejercicio de discusión que hemos denominado visión Colombia 
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segundo centenario. Ello permitirá cumplirlas antes de 2015.
Off
Uribe respaldó el documento de proceso de reforma y no expresó críticas como otros mandatarios latinoamericanos.
Full uribe
El proceso de reforma de los órganos de las naciones unidas, creemos que aquellos encargados del desarrollo deben ser fortalecidos y 
convertirse en foros reales para discutir la problemática de los países en desarrollo con toda su diversidad incluyendo los de renta media. La 
propuesta de crear una comisión de consolidación de la paz debe centrarse en establecer políticas y estrategias de apoyo a las iniciativas y 
programas nacionales de desarrollo de los países que superen dificultades.
Off
Cuando le preguntamos al presidente sobre (no se entiende) de su viaje, enfatizó en la importancia de la construcción de justicia social.
Full uribe
En Colombia le tenemos que poner tanto entusiasmo a la seguridad como a la construcción de justicia social. Nuestro país tiene que eliminar el 
terrorismo y para garantizar la seguridad en el largo plazo, tiene que superar la pobreza. Por eso colombia tiene que hacer crecientes esfuerzos 
en educación, protección social, crecientes esfuerzos en nutrición de los niños, en atención de los ancianos pero todo depende inicialmente del 
éxito para derrotar el terrorismo, para traer la inversión, para expandir la economía y para crear empleo.
Off
Temprano en la mañana, Uribe había hecho historia al ser el primer presidente colombiano en abrir  la bolsa de Nueva York, el centro 
económico del mundo y aprovechó para invitar a los inversionistas a invertir en Colombia. Esta noche el presidente asistirá al tradicional 
banquete del millón en New Jersey.
Inn
Mañana el presidente continuará sus actividades con un segundo discurso. Esta vez ante la sesentaava asamblea general de naciones unidas. 
Desde Nueva York Juan Carlos Velásquez, Caracol Noticias. 

066-190905 Off
Según esta carta dirigida al presidente Álvaro Uribe y mostrada por Vives los comandantes paramilitares piden que sea liberado Héctor Ignacio 
Rodríguez Acevedo, ex concejal de Santa Marta, detenido por la policía con una orden de captura con fines de extradición por narcotráfico. El 
congresista Vives dijo que las autodefensas piden que Rodríguez reciba los beneficios que otorga la ley de justicia y paz porque durante varios 
años ha sido su vocero político en Magdalena. Actualmente el ex concejal está recluido en la cárcel de máxima seguridad de cómbita, Boyacá.
Full Vives

067-190905 Off
En directa alusión a las denuncias formuladas por el ministro del interior sobre supuestas presiones  a la corte constitucional en el tema de la 
reelección, el presidente Uribe le pidió a los funcionarios prudencia y silencio en torno al tema
Full uribe
Creo que lo mejor que debemos hacer nosotros es contribuir con nuestro silencio para que la corte constitucional rodeada de un ambiente 
tranquilo y de confianza tome su decisión final.
Off Reiteró que su gobierno acatará cualquier fallo de la corte con el mismo respeto con que lo ha hecho en el pasado.
Full uribe
Este gobierno durante los 3 años de su ejercicio ha sido respetuoso permanente y de manera total de las instituciones. Reitero nuestro respeto a 
las instituciones, nuestro respeto a esa expresión institucional tan importante que es la honorable corte constitucional
Off
En Cartagena, donde el mandatario se reunió con su homólogo de Uruguay, el presidente uribe también se refirió a los reclamos de Ecuador 
por la fumigación de los cultivos ilícitos en la zona fronteriza
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Full uribe
La verdad es que en colombia se utiliza para la fumigación de estos narcocultivos los mismos químicos que todos nuestros países utilizan para 
la agricultura comercial lícita
Off
El presidente Uribe anticipó de todas maneras comisiones técnicas de las cancillerías de ecuador y colombia estudian las quejas del gobierno 
ecuatoriano.

068-190905 Off
El titular de la cartera política Sabas Pretelt de la Vega aseguró que no es secreto para nadie que la reelección tiene muchos enemigos y que en 
ese sentido fueron sus declaraciones.
Full Sabas
No, eso no tiene nada que ver con la corte. Estoy diciendo: hay fuerzas de la vida ilegítima que tenemos en este país, de unas organizaciones 
terroristas y violentas que no quieren que el presidente Uribe prolongue su mandato.
Off
Y aclaró que los enemigos de la reelección son los mismos que han planeado atentados contra el presidente Uribe
Full Sabas
Las organizaciones criminales quiénes? Las farc quiénes? Los narcotraficantes los delincuentes comunes que están sintiendo los rigores de este 
gobierno.
Off
Agregó que el defiende la reelección no porque pueda beneficiar al presidente Álvaro Uribe sino como una institución para el país.

069-190905 Off
Aunque el peligro ha estado allí en los últimos años, solo en el primer semestre se produjo el primer gran detonante. Un duelo entre el 
independiente santa fe y el América fue opacado por una auténtica batalla en las tribunas. En lateral sur se ensañaron con un hincha hasta que 
lo botaron herido de la tribuna. Luego una desbandada impresionante hizo temer hasta la propia autoridad. Después se supo que en los pasillos 
apuñalaron a un aficionado quien falleció en los confusos hechos. La plaza fue suspendida el equipo multado, mejor dicho, pero el lastre de los 
incidentes aún permanecieron allí pese a que hasta el propio presidente de la república quiso con las barras bravas de millos y Santa Fe hacer 
una especie de consejo comunitario y amigable.
Full uribe
Eso de pedirles comportamientos angelicales tampoco lo importante es entender esas reacciones emotivas que se van a dar en el estadio…
Off
La violencia retornó en un partido de este domingo en un partido con menos de 5.000 personas y sin ser de categoría uno ni siquiera y entre los 
mismos hinchas (no se entiende) que terminó con otro herido delicado en otro hospital capitalino. Los agresores están libres al amparo de un 
código de policía que no permite una herramienta en sus normas para judicializarlos. El fútbol, el mejor espectáculo del mundo sufre 
lamentablemente de un sector de personas que han arrinconado directivos, jugadores, periodistas y que hoy son el motivo de un análisis grande 
para evitar que estos lamentables acontecimientos se repitan en estadios diseñados para las emociones con el balón.

070-210905 Off
Completamente destruidas quedaron las dos viviendas y los dos kioscos de la finca aquí sí en zona rural de galeras Sucre dinamitadas e 
incendiadas por las farc. El atentado motivó una sorpresiva visita a Corozal del presidente Álvaro Uribe Vélez, quien entregó el reporte de lo 
ocurrido.
Full uribe
Llegaron unos tipos de la guerrilla, de civil, no de camuflado, y le prendieron candela a unas instalaciones
Off
Este atentado se convierte en el número 11 a fincas de la región. La situación fue objeto de un análisis del primer mandatario con las 
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autoridades civiles, militares y de policía a quienes les pidió:
Full uribe
La Fuerza Pública se tiene que aplicar más en tareas de inteligencia, yo creo que esto es de trabajar con mucho sentido de inteligencia y con 
total cooperación ciudadana para poder acabar con estos bandidos.
Off
Al finalizar el consejo de seguridad el primer mandatario pidió a los ganaderos no pagar más extorsiones y que cada sucreño se convierta en 
cooperante de las instituciones. 

071-210905 Full Sabas
hay fuerzas de la vida ilegítima que tenemos en este país, de unas organizaciones terroristas y violentas que no quieren que el presidente Uribe 
prolongue su mandato.
Off
Comentario que desató la más difícil polémica frente a la suerte de la reelección presidencial inmediata. A tal punto incomodó la declaración 
que en un hecho sin antecedentes de la historia de la corte enviaron una carta al presidente Álvaro Uribe. En la misiva de dos páginas los 
magistrados se muestran inconformes por dichas afirmaciones y además destacan que: “entendemos que las manifestaciones que hagan sus 
ministros son efectuadas con la autorización del Señor Presidente”. De inmediato el presidente Uribe respondió: “el Ministro Sabas Pretelt es 
una persona desprevenida, sin ánimo de enfrentamiento con institución alguna”. Y más adelante ofreció disculpas: “si las explicaciones 
del ministro no han sido suficientes, ruego señor presidente y honorables magistrados recibirla en esta misiva”. Así la corte dio por 
terminado este impasse y en la sala plena de hoy se inició en forma el debate jurídico a las 16 ponencias sobre la reelección presidencial en el 
más absoluto ambiente de prudencia.

072-210905 Inn
La propuesta de FENALCO prácticamente deja en firme la intención de los comerciantes de desvincularse del sector financiero y generar ellos 
directamente los estímulos para los compradores que paguen con efectivo, por ejemplo a través de los descuentos y de esta manera también 
desestimular el uso de las tarjetas crédito y débito. Esta es una petición que obedece también a las diferencias marcadas que hay desde hace 
varios años entre los comerciantes y los banqueros por las llamadas comisiones que los bancos cobran a los establecimientos comerciales por 
permitir que la gente pague con tarjeta débito y crédito. Son unas diferencias tan marcadas que no han permitido ningún acuerdo y que incluso 
ya se habla hasta de una tarjeta de crédito que generaría el sector comercio para los compradores y que no tendría ningún vínculo con los 
bancos.
Nota en off
Inn
El año pasado el gobierno devolvió alrededor de 65 mil millones de pesos a los colombianos que pagaron con tarjeta crédito o débito. Falta ver 
lo que responda el presidente Álvaro Uribe a esta propuesta de FENALCO el primer mandatario interviene a esta hora en la instalación del 
congreso de FENALCO aquí en Medellín que por ciento está celebrando 60 años.

073-220905 Off
El campamento fue localizado en cercanías de (no se entiende) hasta donde llegó el ejército ecuatoriano. Este campamento de un kilómetro de 
diámetro es similar a los descubiertos en colombia en la antigua zona de distensión cuenta con un centro de operaciones y una sala de eventos 
especiales donde se impartían las instrucciones que cumplían diariamente más de 300 guerrilleros. Pero lo que mas llamó la atención de las 
autoridades fue esta carta en la que alias jair agradece al jefe del comando conjunto de Ecuador su no intervención en los asuntos y en el 
conflicto de Colombia. También se hallaron tres piscinas naturales, 2500 gramos de cocaína alojamientos comunicados por caminos y por 
puentes, para los altos mandos de colombia este campamento es un campanazo de alerta.
Fulles Ejército, Policía 
Off
El ministro de la embajada de ecuador dijo que su país seguirá en su política de respeto y no intervención.
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Full ecuador
El hallazgo de este campamento se produce 9 dias antes de la reunión planeada entre los presidentes de Ecuador, Alfredo Palacio y Álvaro 
Uribe de Colombia en el que este tema indudablemente tendrá un tiempo especial.

RCN
074-020905

Full Uribe
Pero cuando en Colombia tenemos una democracia pluralista profunda, un total respeto a las libertades públicas no hay razón para desconocer 
el carácter de terroristas de estos grupos. Además, Son terroristas por la manera como proceden. En los hospitales colombianos y en los centros 
de rehabilitación, entre policías y soldados son ya más de mil cuatrocientos mutilados por minas antipersona de estos grupos. Y son terroristas 
por la manera como maltratan a la sociedad civil. Y son terroristas, por la manera como desconocen las normas humanitarias. Y son terroristas, 
por la fuente de su financiación: el narcotráfico y el secuestro.

075-020905 Off
…Oficial a Colombia. En la mañana fue recibido por el presidente Álvaro Uribe. Después el Alcalde de Bogotá le entregó las llaves de la 
ciudad y fue condecorado por el Congreso de la República. Antes de viajar a Cartagena en compañía del Jefe de Estado Colombiano, Lagos 
expresó su solidaridad con Colombia y pidió a la comunidad internacional que respalde el proceso de paz con las autodefensas. Full Lagos.

076-020905 Off
Hace una semana vino Carlos Slim, el magnate de Telmex, hoy llegó a Palacio César Alierta de telefónica de España a quien Uribe le hizo una 
tentadora oferta.
Full Uribe
He invitado a don Césas Alierta esta mañana a que miren el caso de Emcali porque nosotros tenemos que avanzar en el proceso de que todas 
nuestras telefónicas salven sus patrimonios con aliados estratégicos tan importantes como Telefónica 
Off
Aunque Telefónica, dueña de Movistar en Colombia evaluará la oferta presidencial Alierta se mostró más interesado en meterse en el negocio 
de Telecom y competir con Telmex
Full Alierta
Off
Esta tarde los directivos de Telefónica se reunieron con los alcaldes de Medellín y Bogotá  y con los gerentes de la ETB y EPM para 
exponerles nuevas posibilidades de inversión en telecomunicaciones.

077-060905 Off
Si un colombiano trabaja o trabajó en España, muy pronto ese tiempo le servirá para obtener su pensión de jubilación benefició del que 
también gozarán los españoles que laboran en Colombia.
Full Noemí
Off
Pero la embajadora Noemí Sanín no solo vino a Colombia a entregar esta buena noticia sino también a hablar de la actualidad política. Así se 
refirió a la designación de Andres Pastrana como embajador en Washington.
Full Noemí
Off
Habló también del papel del ex presidente César Gaviria como jefe único del partido liberal
Off
Y fue muy diplomática cuando respondió sobre su futuro político
Full Noemí
Off
Sobre la reelección presidencial la embajadora no quiso opinar.
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078-060905 Full Clara López
Off
De esta forma la ex auditora Clara López Obregón le dijo no al ofrecimiento del gobierno para ser la zarina anti corrupción.
Full Clara López
Off
Aseguró que su futuro está en una candidatura a la cámara de representantes
Full Clara López
Off
Dijo que solo tiene palabras de agradecimiento para el Presidente de la República por el ofrecimiento pero que en su interior estaba aceptar o 
no el cargo

079-060905 Off
El presidente Álvaro Uribe lamentó hoy la muerte en cautiverio del dirigente liberal Ancízar López. Uribe estará mañana en las exequias del 
gobernador quien murió en poder del ELN
Full Uribe
Hablo del tema con mucho dolor porque fuí un gran amigo de Ancízar López, lo admiré mucho, compartí curul con él en el senado.

080-070905 Off
En menos de 24 horas el gobierno del presidente Álvaro Uribe abrió de par en par las puertas para un eventual proceso de paz con el ELN. 
Ayer Uribe dijo que en aras de la reconciliación (en el fondo sonido ambiente de risas) está dispuesto a ceder en su convicción de que en 
Colombia no hay conflicto armado y hoy mediante resolución le concedió 90 días de libertad al vocero de este grupo Francisco Galán para que 
salga de la cárcel de itagüí y adelante los contactos pertinentes para iniciar este proceso de paz
Full Luis Carlos Restrepo
Off
El sorpresivo viraje de Uribe está justificado en el interés que uno de los voceros del comando central del ELN manifestó hace una semana.
Full Luis Carlos Restrepo
Off
El gobierno mantiene su oferta de instalar una mesa de acercamiento con presencia de un garante internacional para definir con el ELN un cese 
de hostilidades.
Full Luis Carlos Restrepo
Off
La determinación del gobierno, que lleva la firma del presidente Álvaro Uribe y del ministro del interior Sabas Pretelt de la Vega está 
justificada en la Ley 182 de orden público que reconoce carácter de miembro representante del ELN a Francisco Galán cuyo nombre real es 
Gerardo Antonio Bermúdez Sánchez.

081-070905 Off
Para la Corte Suprema de Justicias las pruebas enviadas por EU son suficientes para la extradición del jefe paramilitar Luis Fernando Murillo 
alias Don Berna. En el indigment, que fue estudiado por los magistrados de la sala penal de la corte reposan una gran cantidad de pruebas que 
señalan a alias don Berna de ser el encargado de dirigir las actividades de narcotráfico de las autodefensas incluyendo todas las operaciones 
financieras. La justicia estadounidense tambien lo sindica de recibir comisiones por cada cargamento de droga que se transporta a través del 
territorio que el jefe paramilitar controla y que se exporta hacia EU. La justicia estadounidense cuenta además con la declaración de un 
importante testigo conocido como C4 quien asegura que hizo parte en Colombia de la cúpula de las autodefensas. Alias don Berna se entregó a 
las autoridades el pasado 27 de mayo luego de un gran operativo de la policía que lo buscaba para capturarlo por el asesinato del diputado de 
Córdoba Orlando Benítez. Actualmente se encuentra en Santa Fe de Ralito. El gobierno nacional tiene la facultad discrecional de autorizar o no 
su extradición.
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082-070905 Off
Con oraciones que hicieron eco en la catedral de Armenia, centenares de quindianos y personalidades de la política nacional despidieron a 
Ancízar López.
Full Bernardo Moreno secretario general de la presidencia
Off
Como un último homenaje al fundador del departamento sus más fieles seguidores cargaron el féretro desde el centro de la ciudad hasta el 
cementerio.
Full Serpa
Off
Con una fundación que lleva el nombre del dirigente liberal su familia espera inmortalizar la idea de sociedad promulgada por el célebre 
quindiano.

083-070905 Full Uribe
“El gobierno tiene toda la firmeza para derrotar el terrorismo, en eso no puede haber pausa ni declive y toda la apertura y toda la generosidad 
para negociar con todos aquellos que hagan rectificacio y para albergarlos en el seno de la sociedad colombiana”.

084-070905 Off
El presidente Álvaro Uribe asistió a las exequias del ex gobernador Ancízar López. Luego de los actos fúnebres se reunió con la familia del 
desaparecido dirigente liberal para informarles todos los detalles sobre los avances en el proceso de paz con el ELN

085-070905 Off
A la tierra de los nóbeles no solo llegaron las mariposas amarillas de macondo y la parranda que acompañaba a gabito. Llegó la moda del 
caribe tal vez la del patriarca en su otoño o la del coronel ermitaño sin sus cartas en la puerta. Gabo llevó el vaporoso liki liqui a la fría 
escandinavia y el mundo la prenda blanca y la guayabera no quedaron en la soledad de sus cien años. Así lo confiesa el cartagenero Edgar 
Gómez, el diseñador que de un tiempo para acá ha multiplicado su trabajo.
Full diseñador
Off
La revista Caras evidenció el gusto de los famosos por la guayabera, la prenda que nació en cuba y se extiende por todo el caribe de García 
Marquez. Muchos lo hicieron en el matrimonio de la hija del ministro Sabas Pretelt
Full diseñador
Off
Dice Edgar Gómez que ya prepara un liki liki como el del nobel para el presidente Uribe
Full diseñador
Off
El ex presidente Andres Pastrana estrenó libro pero también entró en la moda de la guayabera Caragena ahora es el lugar ideal para una boda y 
para evitar lo que algunos consideran ya el incómodo smoking oscuro.

086-080805 Full subsecretario de Estado 
087-080905 Off

En un hecho sorprendente e inusual el presiente de Ecuador, Alfredo Palacio, criticó de frente a su homólogo colombiano Álvaro Uribe Vélez. 
Full Palacio
En entrevista concedida al diario el Universo de Guayaquil, el mandatario ecuatoriano también se refirió a la situación de violencia que se vive 
en Colombia
Full Palacio
Off
Sorprendido, el ministro del interior de Colombia ha dicho que el gobierno de Ecuador está desinformado.
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Full Sabas
Off
Pero ya hay voces en el Congreso colombiano que ven con sospecha el cambio de posición de Ecuador hacia Colombia. Incluso, relacionan 
esas declaraciones con la cercanía de los últimos meses ente los mandatarios de Ecuador y Venezuela.
Full senador
Off
Recientemente Venezuela le compró parte de la deuda externa a Ecuador

088-080905 Off
Desde que el presidente de Ecuador Alfredo Palacio asumió el poder el pasado 20 de abril, se comenzó a vivir un ambiente de tensión con 
Colombia. Y uno de los hechos que más ha calentado las relaciones han sido las constantes amenazas de demandar ante organismos 
internacionales a Colombia si el gobierno no deja de fumigar cerca de la frontera 
Full funcionario de ecuador
Off
Las declaraciones fueron hechas por el Canciller después de su diplomática visita a Colombia donde se limitó a decir que las fumigaciones le 
estaban haciendo mucho daño a los ecuatorianos
Full Canciller
Como si fuera poco el ministro de defensa Oswaldo Harrín declaró que Ecuador no tiene motivos para denominar a la guerrilla de las Farc 
como terrorista, una declaración que también fue ratificada por el canciller, el mismo que hace 4 días criticó el plan Colombia y aseguró que si 
hubiera uno parecido para su país se opondría de manera drástica, ya que a su modo de ver es una abierta intervención por parte de EU. Varios 
analistas en Ecuador han asegurado que el presidente Alfredo Palacio siempre se ha mostrado renuente a dar su apoyo explícito a la política del 
presidente Álvaro Uribe.

089-090905 Off
Estos 38 hombres pertenecían a las Farc. Desde la cárcel de cómbita, donde purgaban penas por diferentes delitos buscaron acercarse al 
gobierno para acogerse a la ley de justicia y paz, herramienta de la que también pueden beneficiarse integrantes de grupos irregulares que ya 
estén condenados. El gobierno les dio la bienvenida. Ahora podrán tener penas alternativas que no superarán los 8 años pero antes confesarán 
sus delitos y entregarán bienes adquiridos de manera ilícita y colaborarán con las autoridades.
Full comisionado
Off
De los 38 guerrilleros 2 eran comandantes de frente y dos de milicia.
Full comisionado
Off
Desde Cartagena, el presidente Álvaro Uribe dijo que las puertas están abiertas para todos los actores armados.
Full Uribe
Toda la firmeza de autoridad en la aplicación de la seguridad democrática frente a quienes persistan en el terrorismo. Toda la generosidad 
frente a quienes decidan reinsertarse a la vida constitucional de la nación.
Off
Los ex guerrilleros permanecerán en la cárcel de Chiquinquirá hasta cuando se decida su situación jurídica.

090-090905 Full leyva
Off
Según el ex ministro, la propuesta del presidente Álvaro Uribe está más orientada a la forma como se reunirán.
Full leyva
Off
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Sin embargo durante el foro adelantado en el marco de la semana por la paz, varios precandidatos respaldaron la iniciativa del gobierno.
Full Serpa
Full Pardo
Off
Otros se mostraron escépticos
Full Gaviria
Off
Algunos aseguran que es una estrategia política
Full Navarro
Off
Los candidatos y precandidatos también mostraron sus discrepancias por la libertad del vocero del ELN Francisco Galán

091-090905 Off
La más reciente amenaza que se conoce contra grupos evangélicos se registró en el sur del país en el departamento de Putumayo. 
Full pastor
Full pastor 2
Off
La crítica situación fue expuesta en el Congreso de la República donde algunos advirtieron que sus reiteradas quejas han caído en oídos sordos.
Full pastor
“El presidente de la República no ha dicho nada…”
Off
Las cifras sobre la violencia que afecta a las iglesias cristianas como a las católicas serán entregadas al presidente de la república.

092-090905 Off
Jairo Guarán Collazos estaba siendo juzgado por los delitos de homicidio, secuestro y terrorismo, al parecer relacionados con su militancia en 
el frente 29 de las farc del que llegó a ser su segundo comandante. Hoy el juzgado segundo especializado de Pasto no encontró pruebas para 
condenarlo y lo absolvió. Automáticamente el juez revocó la orden de captura que había en contra del guerrillero y echó para atrás la solicitud 
de extradición al gobierno de chile. Guarán Collazos había recibido asilo por un año al declararse desmovilizado de las Farc y en peligro de 
muerte. Guarán también tenía en su contra por rebelión ya cumplida. LA cancillería colombiana ya fue notificada de esta situación.
Inn 
El caso revistió tanta importancia para los dos países que en su reciente visita a colombia el presidente de chile le solicitó al presidente Uribe 
que analizara detenidamente el caso

093-120905 Off
Era un lunes de rutina. 21 pasajeros y 4 tripulantes abordaron el HK4030 de Aires que salió a las 11 y 15 hacia Bogotá con escala en neiva. 
Luego de una hora de vuelo comenzó la pesadilla. Porfirio Ramírez de 42 años y su hijo secuestraron el avión. Aseguraban que portaban 
explosivos y le ordenaron al piloto volar directo a Bogotá. Desde la aeronave vía celular el congresista Luis Antonio Serrano dio aviso del 
plagio y las autoridades empezaron a buscar la forma de controlar la situación. Finalmente a las 12:35 y tras el cierre del aeropuerto Eldorado 
la aeronave aterrizó en el aeropuerto militar de Catam. Entonces los secuestradores revelaron sus exigencias.
Full policía
Off
Poco después, desde el interior de la aeronave, Reinaldo Duque, secretario de la comisión de acusaciones de la cámara de representantes, relató 
los pormenores de lo que allí se vivía.
Voz Reinaldo Duque 
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Off
Mientras tanto, el presidente en Cali abandonó un acto público al enterarse de la situación. Hacia las dos de la tarde Porfirio Ramírez inválido 
desde hace 14 años luego de un enfrentamiento con las autoridades, les reveló a los sacerdotes que planeó el plagio para protestar por un fallo 
del consejo de Estado que negó el pago de una indemnización a su favor. Poco después exigió la presencia de los congresistas Carlos Moreno 
de Caro y Gustavo Petro.
Full Petro
Off
Eran las 2 de la tarde y los secuestradores empezaron a liberar lentamente a sus rehenes, entre ellos dos menores de dos meses y un año. 
Mientras tanto, en el areropuesto, los familiares de los otros 12 pasajeros vivían su propio calvario. 
Full familiar
Off
Con los congresistas como garantes los secuestradores dejaron libres al resto de pasajeros. Eran las 3:37 de la tarde.
Off
Una hora 45 minutos después la ira cedió ante la sensatez. Porfirio Ramírez y su hijo negociaron la entrega. Se fueron a bordo de un carro de 
bomberos. Ahora empiezan su nueva realidad judicial. 

094-120905 Inn
Vicky muy buenas noches, pues el senador Carlos Moreno de Caro estuvo asistiendo a esta reunión aquí en el aeropuerto militar de catam, hace 
pocos minutos salió y confirnó que el ministerio del interior consignó un cheque por 100 millones de pesos a nombre de Luis Porfirio Ramírez 
y que al recibir el secuestrador la consignación de este cheque decidió bajarse del avión. El Gobierno lo hizo porque era uno de los 
requerimientos que hacía Ramírez. Sin embargo se confirmó que este cheque no será cobrado.
Full moreno de caro
Off
El presidente Álvaro Uribe llegó aquí al aeropuerto militar de Catam hacia las 4 y 30 de la tarde. El venía de Cali y se apersonó de esta 
situación. El estuvo reunido con el ministro de defensa Camilo Ospina, con el general Carlos Alberto Ospina comandante de las Fuerzas 
Militares también estivo el ministro de transporte Andrés Uriel Gallego y el comandante de la policía, general Jorge Daniel Castro. Hace pocos 
minutos ellos salieron de este lugar, están preparando un comunicado de presna que será dado a conocer en los próximos minutos.
Inn
Y Luis Porfirio Ramírez pidió muchas veces, en ditintas ocasiones después del accodente que tuvo en 1991 cuando una bala disparada por un 
policía lo dejó inválido el pedía una indemnización. Esta es la historia de esa persona.

095-120905 Off
Dos aviones pusieron a sufrir al presidente Álvaro Uribe: primero en Cali fue informado de la noticia del secuestro del avión de Aires. Al 
conocer los hechos quiso regresar a Bogotá pero quiso continuar su agenda cuya nueva escala era Medellín pero el percance de otra aeronave 
impidió que el avión del jefe de Estado aterrizara en el aeropuerto Olaya Herrera. Después de sobrevolar 15 minutos decidió regresar a Bogotá 
en el aeropuerto de Catam el secuestro continuaba y el primer mandatario tuvo que aterrizar en una pista de la policía. El que estaba volando 
era el primer mandatario.

096-130905 Inn
Vicky buenas noches, pues ehh, son horas obviamente de tristeza por parte de los familiares, los amigos, los seguidores, del presidente Julio 
César Turbay Ayala que como ud bien lo dice, murió hoy martes a las 4:30 de la madrugada de hoy 13 de septiembre en la habitación 30 18 de 
la Fundación Santa Fe de Bogotá de un paro respiratorio, es lo que han dicho los médicos. En las horas de la tarde ya fue traído aquí el ex 
presidente Turbay Ayala y recibe los honores y el adiós de todos sus amigos, sus familiares, ex ministros, congresistas que a esta hora se hacen 
presentes en el capitolio nacional en una larguísima calle de honor obviamente presidida por la viuda, doña Amparo Canal. El ex presidente 
Julio César Turbay Ayala Murió hoy a los 89 años de edad.
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Off
A las 4 de la madrugada un paro cardiorrespiratorio produjo el deceso del ex presidente Julio César Turbay en la Clínica Santa Fe de Bogotá.
Full hijo
Off
Durante el último año Turbay asistía dos veces por semana a esta clínica para someterse a una diálisis con la esperanza de superar un problema 
renal
Full nieta
Off
Pese a su enfermedad, a sus 89 años turbay se mostraba como una persona activa y con una fortaleza admirable.
Full nieta
Off
Hacia las 9 de la mañana el presidente Uribe se presentó en la clínica para saludar a familiares y amigos. Hasta última hora el ex presidente 
turbay estuvo pendiente de los compromisos para impulsar la reelección del primer mandatario. Anoche tenía previsto asistir a un evento con 
1000 profesionales pero a última hora se excusó.

097-130905 Introducción música, bandera ondeante de toda la pantalla (animación), imagen y nombre de Turbay
Full Uribe
El presidente Turbay Ayala, su vida fueron 89 años de patriotismo, un amor por Colombia que nunca se extinguió una llama de afecto por 
Colombia que siempre creció. Un gran ejemplo de amor a esta patria, muchachos.

098-130905 Off
Hombre sereno pero firme; de una memoria prodigiosa y un espíritu conciliador admirable, Julio César Turbay Ayala nunca abandonó la 
actividad política. DE hecho en estas últimas semanas fueron noticia: primero, su propuesta para lograr un acuerdo humanitario; segundo, sus 
gestiones para que el ex presidente Andrés Pastrana aceptara la embajada en Wahington y tercero, su pasión por la reelección del presidente 
Álvaro Uribe. Nació el 18 de junio de 1916 hijo de un inmigrante libanés y una campesina cundinamarquesa, ejerció la presidencia en tres 
ocasiones: dos por encargo y una por elección popular entre 1978 y 1982. Criticos y admiradores los recuerdan por dos hechos: primero, la 
expedición del estatuto de seguridad, que contenía una serie de normas que le permitieron encarar la amenaza subversiva que encarnaba en ese 
entonces el M-19 y segundo por la toma por parte de esta guerrilla de la sede de la embajada de república dominicana en Bogotá, que duró 61 
días. Hombre de decisiones, rompió relaciones diplomáticas con Cuba en marzo de 1981 aduciendo nexos entre el régimen castrista y la 
guerrilla colombiana. Aunque buscó la paz nunca la obtuvo.
Full Turbay
Off
Su gobierno fue pródigo en grandes iniciativas de infraestructura vial y energética. Trajo a Colombia la tv a color en su larga carrera política 
fue alcalde, concejal, diputado, embajador, ministro, representante, senador y jefe de su partido, el liberal, del cual se distanció por el tema de 
la reelección presidencial.
Full Junior
Off
Hoy el país político le rinde el último tributo a uno de sus más insignes representantes. El ex presidente Julio César Turbay Ayala.

099-130905 Off
Julio César Turbay era un político nato y lo demostró al dar la última batalla de su vida: su compromiso con la reelección del presidente Uribe.
Full Álvaro García:
Por qué piensa que la reelección del presidente Uribe en este momento es buena
Full Turbay
Off
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Turbay fue el primer dirigente liberal en promover públicamente la modificación de la constitución para permitir la reelección.
Full Turbay
Off
Con 89 años de edad, el ex presidente Julio César Turbay se convirtió en el alma y nervio de Patria Nueva, uno de los movimientos más activos 
del actual proceso político en colombia

100-130905 Off
Acaba de llegar aquí al Capitolio Nacional el señor presidente de la República el doctor Álvaro Uribe Vélez, pedrito, si alcanzamos a tomar al 
presidente Uribe, quien llega con algunos de sus ministros el protocolo necesario al llegar al Capitolio Nacional. El presidente Uribe ha dicho 
que acompañaría al féretro del ex presidente Turbay. Las exequias serán mañana a las 11:30 de la mañana, el presidente Uribe acompañó en el 
primer momento, en la mañana, durante una hora y media el cuerpo sin vida del ex presidente Turbay, incluso recordó los últimos momentos 
del discurso que en el año 78 pronunció el ex presidente Turbay cuando se posesionó como mandatario de los colombianos. El presidente Uribe 
se acercará próximamente en algunos segundos, a saludar a la viuda del ex presidente, la doctora Amparo Canal quien vivió hasta el último 
instante en amor con el ex presidente Julio Cesar Turbay Ayala.

101-130905 Full secuestrador
Off
Porfirio Ramirez inicialmente admitió su delito. 
Full secuestrador
En la audiencia pública la fiscal lo sindicó de tres delitos: secuestro extorsivo, porte ilegal de armas y desvio de aeronave. Según la 
investigación Porfirio Ramírez planeo el secuestro e involucró a su hijo menor.
Full fiscal
Off
En el juicio la fiscal presentó un testigo
Full testigo
Off
Porfirio Ramírez no aceptó la acusación de la fiscalía y negó los cargos. Sin embargo el juez dictó medida de aseguramiento y lo envió a un 
centro carcelario.

102-130905 Off
A partir de ahora cerca de 200 funcionarios del Estado entre ministros, gerentes, jueces y fiscales, recibirán al año una bonificación de cuatro 
salarios que se pagará en junio y diciembre. Por ejemplo para un ministro la prima representa un ingreso adicional del 35 millones de pesos. 
LA medida no fue bien recibida.
Full Carlos Ossa Escobar
Full Juan Camilo Restrepo
Off
En el Congreso las opiniones están divididas. 
Full Representante
Full Senador
Off
El ministerio de hacienda a través de un comunicado afirmó que la bonificación obedece al rezago en el salario que tienen los altos ejecutivos 
del Estado desde 1994.

103-150905 Off
La intención del gobierno era que los voceros de las Farc se reunieran con el comisionado para la paz en el corregimiento de Bolo Azul en 
Valle y que durante 10 días hablaran sobre el acuerdo humanitario. Según las farc, esa y las anteriores propuestas son inaceptables. “El 
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gobierno urde contrapropuestas inviables, contradictorias e inaceptables que no pasan de ser alardes públicos de la politiquería electorera”. En 
el comunicado fechado hace 5 días el grupo guerrillero insiste en que desea el canje y que deben despejarse los municipios de pradera y florida 
también en valle.

104-150905 Off
La implementación de la ley de justicia y paz, el tratado de libre comercio, así como la segunda etapa del plan Colombia fueron los temas que 
pasaron hoy al tablero en una serie de reuniones que el presidente Álvaro Uribe sostuvo con líderes del congreso.
Full congresista
Off
Sin embargo, entre varios líderes del Congreso, quedan abiertas las preguntas sobre el verdadero desmonte de las estructuras paramilitares. 
También las de la extradición de sus líderes, en especial la de alias Don Berna.
Full Uribe
Hay un caso que es el del señor Mancuso donde se suspendió la extradición la aplicación efectiva de la extradición por el compromiso de él de 
contribuir a la desmovilización de desmantelar toda esa organización y sometida esa suspensión a unas condiciones muy rigurosas. Vamos a 
ver qué pasa.
Off
El presidente Álvaro Uribe recibió otro espaldarazo de la casa blanca que publicó hoy la lista de los países que tienen resultados en la lucha 
contra la droga, una lista que sale encabezándola Colombia y que descertifica a Alemania y a Venezuela.

105-160905 Inn
Sí, efectivamente con la celebración del banquete del millón que tiene lugar en este momento termina el primer día después de Washington del 
presidente Uribe aquí en Nueva York. Sin duda un llamado a la inversión extranjera y un apoyo a la solidaridad internacional con la 
implementación de la ley de justicia y paz fueron los primeros temas de la agenda.
Off
En un simbólico acto en la bolsa de valores de Nueva York el presidente Álvaro Uribe Vélez dio inicio esta mañana a la actividad comercial 
estadounidense. Invitó al presidente de la bolsa norteamericana John Tahino a visitar el país y enumeró las garantías que colombia puede hoy 
ofrecer para el capital extranjero.
Full Uribe
Colombia había visto reducir la inversión extranjera directa a 500 600 millones de dólares al año. El año pasado ya ascendimos nuevamente a 
3000 millones de dólares y este año vamos a pasar de 5000 millones de dólares, o sea que hay una tendencia de recuperación de la inversión 
extranjera muy importante en Colombia.
Off
La esperada reunión con el ex presidente Hill Clinton fue corta pero productiva. Pues en el encuentro donde estuvo de forma exclusiva rcn 
noticias, el presidente colombiano promovió la idea de una observación internacional amistosa y más alla de la OEA para el proceso que se 
adelanta con las auc
Full Uribe
Que el presidente Clinton nos coordine un grupo de observadores internacionales con el grupo de Madrid, con el grupo de Toledo, con 
personalidades de la mayor credibilidad que ayudará a coordinar el señor ex presidente Pastrana como embajador de Colombia en Washington 
para observar este proceso colombiano de seguridad, de desmovilización, de aplicación de la ley de justicia y paz, para informarse a través de 
la OEA de lo que está ocurriendo allí y para poder avanzar en los procesos de creación internacional de confianza en colombia y de apoyo a 
Colombia.
Off
Durante su intervención en la cumbre del milenio el presidente de Colombia también se refirió a la creación de un nuevo consejo de derechos 
humanos que en su opinión debería trabajar con una perspectiva de cooperación con los Estados esto según el mandatario, sin entrar en un 
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señalamiento del pasado. Todos los detalles sobre esta intervención los tiene Gilber Vega.
Inn
Muchas gracias natalia, saludos desde la sede organización de naciones unidas donde esta tarde intervino el presidente Álvaro Uribe Vélez, a 
propósito de la cumbre mundial de presidentes que se ha convocado para estudiar las metas de este organismo en el nuevo milenio.
Off
A propósito de las reformas en que está empeñada la ONU el presidente Uribe advirtió que este organismo no puede suplantar a los estados
Full Uribe
El papel de los Estados no puede ser suplantado por la organización, cada nación debe tener los medios y mecanismos para superar los retos y 
responder con eficacia a las necesidades de sus pueblos
Off
Uribe también se refirió al nuevo consejo de derechos humanos propuesto por la onu y dijo que este debe cooperar con los estados en lugar de 
hacer señalamientos.
Full Uribe
No deberán prevalecer los enfoques punitivos y de señalamiento que han politizado el tema y han debilitado la capacidad de naciones unidas 
para contribuir y apoyar a los estados en la promoción y protección de los derechos humanos.
Off
Horas antes el jefe de Estado dictó una conferencia ante destacados empresarios e inversionistas internacionales en el consejo de las américas. 
Uribe insistió en las garantías que hay para invertir en el país. También el presidente respondió varias preguntas desde algunos de los 
inversionistas y se ganó el aplauso cuando uno de ellos le interrogó sobre los que pensabla del presidente Chavez y sus eventuales amenazas 
hacia el país. Yo creo que la amenaza se daría si yo por error le respondo esta pregunta.
Inn
Mañana el presidente estará en horas de la mañana aquí nuevamente en el podio de las naciones unidas para participar esta vez en el marco de 
la asamblea anual del organismo.

106-160905 Off
Con toda clase de elogios el presidente Álvaro Uribe y el embajador saliente en Washington Luis Alberto Moreno, protocolizaron la renuncia 
de moreno al cargo que desempeñó desde el gobierno pastrana en la carta uribe le reconoció su labor meritoria e incansable y se declaró 
orgulloso por el ascenso que logró al ser designado como nuevo presidente del BID. El embajador estará en la representación diplomática hasta 
el 1 de octubre.

107-200905 Off
El senador Ciro Ramírez es uno de los conservadores más uribistas, y su propuesta lo confirma
Full Ciro Ramírez
Off
El senador Ramírez plantea que la popularidad del presidente Uribe no puede ser desconocida por la corte.
Full Ciro Ramírez
Off
Esta vez los diversos sectores uribistas estuvieron de acuerdo en rechazar la propuesta
Full Mauricio Pimiento
Off
La propuesta también cayó mal en el polo y el partido liberal
Full Carlos Gaviria
Full Pardo
Off
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La propuesta de Ramírez suena familiar. Una similar había hecho hace varios meses el senador Mario Uribe quien hoy prefirió guardar 
silencio. Todo cuando se empezó a calmar la polémica desatada luego de que el ministro del interior denunció que hay presiones de narcos y 
alzados en armas para que la corte constitucional no avale la reelección.

108-200905 Off
La reunión entre el funcionario francés y el vocero de las farc se celebró hace dos semanas en algún lugar del sur de Colombia o el norte de 
ecuador. Yolanda Pulecio, madre de Ingrid Betancur y Carlos Lozano ex integrante de la comisión de notables durante los diálogos de paz del 
Caguán confirmaron el encuentro sin dar mayores detalles.
Full Yolanda Pulecio
Off
La reunión, segunda que se celebra en menos de dos meses contó con el consentimiento del gobierno
Full Lozano
Off
Trascendió que Reyes le aseguró al emisario francés que Ingrid Betancur y los demás secuestrados están bien de salud y que habría ofrecido, 
para un nuevo encuentro, pruebas de supervivencia de algunos de ellos.

109-200905 Off
El galanismo se volvió a sentir, hoy los hombres más cercanos al (no se entiende) líder Luis Carlos Galán Sarmiento visitaron la casa de nariño 
y le expresaron su respaldo al presidente Álvaro Uribe.
Full Valdivieso
Off
Enrique Peñalosa está seguro de que pasará la reelección y aunque en los mentideros políticos algunos lo ven cada vez más cercano al 
gobierno, él en el fondo basado en las encuestas siente que su futuro sería mejor si la corte tumba el acto legislativo.
Off
Las declaraciones del ministro del interior sobre supuestas presiones de grupos armados a la Corte Constitucional podrían costarle caro. 
Aunque ayer aclaró que nunca se refirió presiones directas sino opositores armados de la reelección hoy nos enteramos que el alto tribunal le 
envió una carta privada al presidente Álvaro Uribe expresando su molestia. Ya en el Congreso andan diciendo que los días del ministro en su 
despacho están contados.

110-210905 Off 
En su misiva el presidente desautoriza las polémicas declaraciones de su ministro del interior SAbas Pretelt, según las cuales sectores de la 
mafia y de la guerrilla estarían intimidando a los magistrados de la corte constitucional para evitar un fallo favorable frente a la reelección 
presidencial. “No conocí previamente las declaraciones del minsitro del interior, doctor Sabas Pretelt. En muchas ocasiones los ministros han 
procedido a dar declaraciones en casos inconsultas y en ocasiones no compartidas por mi”. El presidente pide excusas a los magistrados por las 
imprudentes declaraciones de ministro. “El señor ministro me explicó que no fue su intención afirmar que la honorable corte constitucional 
fuera objeto de presiones por parte de delincuentes y que así lo expresó por escrito a los medios de comunicación. Si las explicaciones del 
Ministro no han sido suficientes, ruego señor presidente y honorables magistrados, recibirlas en esta misiva”. Uribe reitera que acatará el 
esperado fallo de la corte constitucional sobre la reelección. “A lo largo de estos tres años he acatado las decisiones que provienen de las 
diferentes instituciones judiciales de nuestro Estado Social de Derecho. Así procederé durante el resto del periodo”. Ya esta semana Uribe 
había pedido prudencia a todos sus funcionarios.
Full Uribe
“Creo que lo mejor que debemos hacer nosotros en el gobierno es contribuir con nuestro silencio para que la corte constitucional, rodeada de 
un ambiente tranquilo y de confianza, tome su decisión final. 
Off
De esta manera el presidente busca ponerle punto final a este nuevo y controvertido capítulo de la azarosa discusión sobre la reelección 
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presidencial.
111-210905 Off

Según el candidato presidencia Enrique Peñalosa la carta es una muestra del presidente Álvaro Uribe por defender la democracia
Full Peñalosa
Off
Por su parte Horacio Serpa y Carlos Gaviria señalaron que el presidente se había demorado en fijar una posición frente al fallo de la corte 
Full Serpa
Full Gaviria
Off
Sin embargo, la mayoría de candidatos y precandidatos plantearon que el ministro del interior salió mal librado con la carta del presidente 
Uribe.
Full Navarro
Full Cecilia López
Off
El precandidato liberal Rafael Pardo dijo que se ha vuelto común las declaraciones de funcionarios sin el respaldo del presidente
Fulles precandidatos liberales
Off
Candidatos y precandidatos señalaron que cualquier permanencia del ministro en el gobierno es decisión del presidente Álvaro Uribe.

112-210905 Off
La carta enviada por el presidente Álvaro Uribe fue leída ante la sala plena y los magistrados declararon clausurado el impasse que surgió por 
las declaraciones del ministro Sabas Pretelt por supuestas presiones. El presidente de la corte aseguró que no ha pedido reforzar las medidas de 
seguridad para los magistrados. Durante la mañana los nueve magistrados presentaron las 16 ponencias y empezaron a discutir los primeros 
temas de las demandas. Por su parte el Instituto de Ciencia Política conformado por juristas presentó ante la corte un documento en que señala 
que la reelección es constitucional.
Full representante Instituto
Off
La discusión sobre la reelección continuará mañana.

113-210905 Off
La amenaza se produjo anoche a través de una llamada telefónica
Full Gossaín
Off
También fueron víctimas de amenazas el director de la W Julio Sánchez Cristo, el director del a revista Cambio Mauricio Vargas. Los tres 
periodistas han denunciado en los últimos días actos de corrupción y serias irregularidades en la campaña electoral de Cartagena ciudad que 
escogerá nuevo alcalde el próximo 30 de octubre. El presidente Álvaro Uribe les expresó su solidaridad
Off Uribe
Rechazar categóricamente las amenazas que la delincuencia ha lanzado a periodistas, a expresar toda la solidaridad del gobierno con la libertad 
de prensa, con el ejercicio de la profesión de ustedes..
Off
El director de radio sucesos rcn dijo que aunque la llamada le produjo temor, dijo que seguirá defendiendo a través de los micrófonos a la 
ciudad que le pertenece a todos los colombianos
Full Gossaín
Off
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Juan Gossaín ya se reunió con la policía en Cartagena.
114-210905 Off

En las últimas horas los subversivos dinamitaron otro predio en zona rural de galeras. En la reunión el primer mandatario dijo que cada sucreño 
debe convertirse en un cooperante con las autoridades para evitar más atentados. Según las autoridades esta es la finca número 11 destruida en 
esta zona en lo que va corrido del año.
Full uribe
La guerrilla ha vuelto a extorsionar en unos sitios, la guerrilla sigue haciendo daño en algunas partes y por eso necesitamos crear esa alianza 
entre toda la ciudadanía y la fuerza pública para derrotar a la guerrilla sin paramilitares.

115-220905 Inn
Aquí también en Cartagena se realiza la asamblea mundial de la alianza cooperativa internacional en la que participan más de 1500 delegados 
de todo el mundo del sector cooperativo. En ella se hizo una propuesta en lo que tiene que ver con el manejo de los reinsertados del proceso de 
paz con los paramilitares en Colombia. Todo, a través de las cooperativas
Off
Las cooperativas en Colombia podrían convertirse en un nuevo soporte para atender y apoyar las necesidades de los reinsertados dentro del 
proceso de paz con los paramilitares. El presidente de Saludcoop, Carlos Palacino, reveló que se podrían convertir cooperativas especialmente 
en el campo o en sectores como el transporte.
Full Saludcoop
Off
La propuesta será oficializada mañana al presidente Álvaro Uribe quien clausurará la asamblea internacional de la alianza cooperativa que 
sesiona en Cartagena con más de 1500 representantes de las cooperativas en todo el mundo.

116-220905 Off
El ex presidente de la Cámara, Basilio Villamizar abandonó las toldas del partido liberal y fue designado coordinador políticos del partido 
Colombia Democrática, que dirige el senador Mario Uribe en el texto de su renuncia Villamizar critica que el liberalismo no permitiese un 
respaldo abierto al presidente Uribe.
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